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TU FE 
Si puedes creer, al que cree todo le es posible 

 

domingo, 7 de abril del 2002 
 

EL PAÍS DE ABEL, TRINIDAD 

 

HNO. VIN A. DAYAL 
 

[#462 Sólo Quiero Estar - 'Cantos que Viven' –Ed.] 

... 

Llévame al lugar donde estás Tú; 
Porque sólo quiero estar contigo.  

Quiero estar donde Tú estás;  
Morando en Tu Presencia,  
Festejando en Tu mesa, 
Y rodeado de Tu gloria.  
En Tu Presencia, 
Ahí es donde siempre quiero estar.  
Sólo quiero estar, 
Sólo quiero estar contigo. 

1 Oh, sólo inclinemos nuestros corazones y miremos a 

Él esta mañana. ¡Qué privilegio tan bendito tenemos 

de pararnos en Su gran Presencia poderosa, sabiendo 
que podemos acercarnos con confianza a Su Trono de 

gracia para alcanzar misericordia y hallar gracia para el 

oportuno socorro [He.4:16 –Ed.]. Mientras miran a Él, quiero 
animarlos a creer, sabiendo que Él es todo suficiente 

hoy. 

2 Nuestro bondadoso Señor Jesús, abrazamos esta 

oportunidad bendita de entrar en Tu poderosa 

Presencia. Sabiendo, Padre, que este era Tu deseo, que 

podamos ser reconciliados a Ti. En Tu corazón 
determinaste destruir la enemistad, derribar la pared 

intermedia de separación [Ef.2:14-16 –Ed.] y restaurarnos a 
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cada favor Divino Tuyo, para que podamos pararnos 
con confianza. Señor, podemos pararnos con 

confianza, sabiendo que nos amas y que has hecho 

segura cada bendición Divina para nosotros. 

3 Oramos hoy, amado Dios, al estar juntos en Tu 

Presencia, viniendo, amado Dios, ofreciendo el fruto de 

nuestros labios, dando gracias y alabanza a Ti [He.13:15 

RVG –Ed.]; ofreciendo sacrificios como un sacerdocio real 

[Ex.19:6; 1 P.2:5,9; Ap. 1:6, 5:10 –Ed.], a quien has dado acceso a Tu 

gran Presencia, Señor. Creemos, amado Dios, que 
como nos has ordenado venir y traer este sacrificio, 

que Tu oído esté atento a nuestro acercamiento. 

Señor, Tú oyes las campanillas sonando santo, santo, 

santo [Ex.28:33-35 –Ed.]. Nos ves vestidos en el manto de Tu 
justicia, Señor; oyes la confesión de fe que viene de 

nuestros labios. 

Señor amado, venimos, Padre, sabiendo que nos 

encontrarás; suplirás toda necesidad nuestra, así que, 

Señor, al salir hoy de aquí con regocijo, saldremos de 
este lugar con esta bendita seguridad, nos iremos de 

aquí con esta confianza divina, Señor, que todo lo que 

deseamos de Ti, todo lo que necesitamos será 

satisfecho hoy, porque dijiste que Tú suplirás todas 
nuestras necesidades conforme a Tus riquezas en 

gloria [Fil.4:19 –Ed.]. 

4 Que fe venga por el oír de Tu Palabra hoy [Ro.10:17 RVG –Ed.], 

fe de sustancia, fe inspirada, Señor; no vamos a 

fabricarnos la fe, no estaremos luchando en la energía 

de la carne tratando y esperando creer. Pero, amado 
Dios, donde Tú puedas depositar en nuestros 

corazones esa fe Divina, Señor, que esa revelación 

Divina pueda entrar, y será algo establecido para cada 
uno, Señor Jesús, que ellos puedan agarrarse de Tus 

Palabras Infalibles de Promesa, y empezar a actuar 

como si ya hubiera acontecido, dando gracias y 
alabanzas. Como Abraham, creyendo en cosas que no 

son como si fuesen, Padre, fuerte en la fe, dando 
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alabanza y gloria a Dios; no dudando por incredulidad 
[Ro.4:17-21 –Ed.], Señor amado, porque le diste un ancla del 

alma. Le diste una esperanza segura y firme [He.6:19 –Ed.], 

oh Dios. Tú borraste toda incredulidad y ataste el alma 
al absoluto, oh Dios, donde él sabía sin sombra de 

duda que tenía esas cosas de Ti. 

5 Permite que sea la porción de cada uno que tiene 
una necesidad, que ha venido a Tu casa con 

expectativas de encontrarse contigo. Cada uno, oh 

Dios, que espera ante Ti, Padre, preparándose para 
recibir de Ti hoy. En el Nombre del Señor Jesucristo, 

oro que Tu bendito Espíritu Santo se moverá a través 

de esta audiencia hoy y, Padre, que ministres las 

riquezas inescrutables de Jesucristo [Ef.3:8 –Ed.] que 
traerán esa convicción profunda a cada corazón que 

Tus promesas son Sí y Amén [2Co.1:20 –Ed.]; que es 

imposible que Dios mienta [He.6:18 –Ed.], y que con Dios 

todo es posible [Mt.19:26; Lc.1:37 –Ed.]. Concédelo, Padre. 

6 Encomendemos nuestras vidas en Tus manos 
poderosas pidiendo, Señor, que recuerdes esta 

mañana a los santos en Dominica, San Vincente, 

Granada, Tobago, Padre, donde están juntados en 

unidad con nosotros, oh Dios, Padre, sabiendo que 
estamos orando el uno por el otro, levantándolos ante 

Ti, viendo, Señor, la manera en que fuimos bendecidos 

este pasado fin de semana, Dios, cuando nos 
reunimos.  Ahora ellos han regresado a sus propios 

lugares. Señor, oramos que continuarás derramando 

las riquezas de Tu gracia sobre ellos, amado Señor; y 
Señor, que edifiques sobre estas cosas que derramaste 

en nuestro medio. Padre, oramos por todas las 

necesidades en su medio traídas ante Ti, hoy, que Tú 
bajes y des testimonio y confirmación de que has oído 

y respondido. Concédelo, Padre. 

7 Encomendamos todas estas cosas en Tus manos, 
pedimos que recuerdes a todos Tus hijos a través de 

esta tierra, alrededor de la faz de la tierra, Padre; en 
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esta última hora cuando Tu pueblo está siendo elevado 
a un mayor nivel de fe, cuando nos muestras cómo 

debemos prepararnos para esta gran fe de Rapto, amado 

Dios; cuando nos das estas cosas, perfeccionando, 
completando lo que falta a nuestra fe [1 Ts.3:10 –Ed.]. Señor, 

concédelo. Te damos gracias y alabanzas. Pedimos 

todas estas misericordias y bendiciones... [inaudible –Ed.] 

8 Salva aquí a todos los que pueden ser salvos. 

Bendice a cada uno, Padre, que está reunido en Tu 

Presencia Divina. Que el Espíritu Santo tome a cada 
uno bajo Su Divina consideración, Dios. Cualquiera 

que sea su estado, su condición, cualquiera que sea su 

necesidad, Padre, que des la fe suficiente, amado Dios, 

que al salir de este lugar puedan decir, “Yo me alegré 
con los que me decían: A la casa de Jehová iremos 

[Sal.122:1 –Ed.]; seguramente la Presencia del Señor está en 

este lugar [Gn.28:16 –Ed.].” Concédelo, pedimos en el 
Nombre precioso y digno de nuestro Señor Jesucristo. 

Amén y amén. 

9 Dios les bendiga ricamente. Quiero darles la 

bienvenida a Su Presencia, en la casa de Dios hoy. Me 

gustaría invitar su atención al Libro de Romanos y 

también Hebreos. Romanos 10; Hebreos 11, un 

versículo o dos en cada lugar.  

Quiero dar la bienvenida a todos los extranjeros y 
también a todos los visitantes. Tenemos, aquí con 

nosotros, al hermano Howard Richardson y a su 

amada esposa. Que Dios bendiga ricamente a nuestro 

hermano precioso y a su esposa aquí con nosotros 
hoy. Y que Dios haga algo especial para todos nosotros 

reunidos aquí.  

Saben, ciertamente estoy bajo expectativa que Dios 

será tan bondadoso con nosotros. Tenemos mucha 

gente con necesidades, y ciertamente queremos verlos 

elevándose al lugar donde puedan recibir, de Dios, las 
cosas que ellos necesitan. Estos cultos son designados 
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para traer eso a cada individuo que tiene una 

necesidad. 

10 Durante el fin de semana pasado tuvimos los cultos 

y fui bendecido al oír algunas de las canciones que se 
están escribiendo este tiempo, la expresión de fe en 

esos cantos, y al ver que están captando esta fe y 

están subiendo en estas cosas. En verdad fui 
bendecido cuando oí a la hermana Kim haciendo esa 

expresión de fe. Eso es lo que queremos ver. Crees con 

tu corazón y confiesas con tu boca... nunca serás 
avergonzado [Ro.10:9-11 –Ed.]. Amén. Y ver que nuestro 

pueblo está captando estas cosas, y están 

reconociendo lo que Dios trataba de comunicarles en 

estos últimos tres meses…  

11 Yo confío hoy…. Yo tengo un pensamiento en mi 

corazón especialmente para aquellos que están 
enfermos y luchando en apuros. Al ver que cuando la 

presión viene a ellos, algunos se retiran. Que eso no te 

desanime, ni desilusione, sino que te haga realmente 
reconocer que necesitas estar más en la Presencia de 

Dios, y así Dios quite todos sus temores, dudas y falta 

de certeza, y cause que ellos se aten a la Palabra. Y 

saber que no es solamente predicar un pequeño 
sermón a ustedes y hacerlos sentir bien, que Dios los 

ama y estas cosas. Pero también, que pueda operar en 

su corazón, que aún en el mero lugar donde la Palabra 
los está encontrando en este tiempo presente, en su 

circunstancia, que puedan levantarse y recibir estas 

cosas. 

12 Y creo con todo mi corazón que Dios quiere hacerlo 

para ustedes. Ya Ha hecho eso, pero lo que Él desea 

hacer por ustedes ahora es verlos tomarlo a Él en Su 
Palabra y que entren en lo que ya ha hecho para 

ustedes. Ven, la obra sanándote y salvándote ya fue 

consumada, Él no puede hacerlo otra vez. Pero ahora 
está aquí para edificar su fe. Eso es lo que está 

haciendo en el tiempo presente, edificando su fe para 
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que vean y acepten estas cosas (amén) porque eso es 

lo que se necesita. 

13 Es una gran cosa faltando a muchos corazones que 

profesa esta fe. Parece que no pueden mantenerse 
firmes sin fluctuar [He.10:23 RVG –Ed.]. Fluctúan cuando la 

crisis les llega. Lo creen, pero lo creen para otra 

persona. Dicen, “Hermano, tengo fe. Creo que Dios va 
a sanarte.” Pero al venir la enfermedad a su propia 

vida, no pueden creerlo para sí mismos; porque al 

estar creyéndolo para otro, no los desafía a ellos 
mismos, no están en el temor de la muerte. Así, se 

paran allá y dicen, “Creo por ti, hermano”; pero 

cuando viene a ellos mismos, descubren que lo que 

pensaron que Dios puede hacer, ahora quieren 
asegurar que eso es suyo, es suyo, su propiedad 

personal. 

14 Ahora, tengo algo que estaba guardado en mi 

corazón para predicar hace como dos semanas, y 

quiero tratar de hablar acerca de eso esta mañana. Y 

quiero usar como un pensamiento: “Tu Fe”. “Tu Fe”. 

15 Romanos 10:17 (RVG): 

17 Así que la fe viene por el oír,... 

16 Del verso 1 al 16, Pablo estaba hablando sobre esta 

justicia por fe, que es por la fe, y ahora hace su 

conclusión; por eso dice,  

17 Así que la fe viene por el oír, y el oír por la 
palabra de Dios. 

17 Digamos juntos: “Así que la fe viene por el oír, y el 
oír, por la palabra de Dios.” Lo que van a oír esta 

mañana es la Palabra de Dios. ¿Cuántos vienen para 
oír la Palabra de Dios? Así que, la fe viene por el oír, y 

el oír, por la Palabra de Dios. No el conocimiento sino 

la fe – viene por el oír. 

18 Hebreos 11:1 (RVP): 
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1 Es pues la fe la substancia de las 
cosas que se esperan,... 

O sea, las cosas por las cuales estás bajo expectativas.  

1 Es pues la fe la sustancia de las cosas 
que se esperan, la evidencia de las cosas 
que no se ven. 

Es la sustancia [certeza] y es la evidencia 
[convicción], “la evidencia de las cosas que no se ven”. 
Y es lo que recibes por “el oír por la palabra”.  

20 Hebreos 11:6: 

6 Pero sin fe es imposible agradar a 
Dios;... 

21 La Biblia nos dice que hay algunas cosas que son 

imposibles para Dios. Es imposible que Dios mienta 

[He.6:18 –Ed.]. Es imposible que Dios falle. Es imposible 
que Dios pueda ser agradado sin la fe. Eso también es 

imposible: que Dios no puede ser agradado sin la fe.  

6 … sin fe es imposible agradar a Dios; 
porque es necesario que el que se acerca a 
Dios crea que… 

22 ¿Que Él era? ¿Que Él será?... ¡es necesario que...crea! 
¡es necesario! 

6 ... es necesario que el que se acerca a 
Dios crea que le hay,... 

23 Tú te acercas diciendo, “Pues, creo que Dios me va a 

sanar algún día. Creo…” Regresa a tu asiento. Regresa 
directamente a tu asiento; porque es necesario que él 
que se acerca a Dios cree que ¡le hay! [¡Él es!]. 

Hermano, creo que Dios es todo lo que dice ahora 

mismo; sigue siendo tan grande como siempre Fue.  

6 ... y que es galardonador... 

24 Noten, Le hay, Él es, porque le dijo a Moisés, “YO 

SOY EL QUE SOY”, tiempo presente.  
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6 ... [Él] es galardonador de los que le 
buscan [diligentemente (RVP) –Ed.]. 

25 “Sin fe…” Digamos juntos: “Sin fe es imposible 

agradar a Dios”. “Sin fe es imposible agradar a Dios”. 

26 Que el Señor bendiga la lectura de Su Palabra. 

Pueden sentarse. Entonces, estoy hablando esta 

mañana sobre “Tu Fe”, y por un tema: “Si puedes 

creer, al que cree todo le es posible”. 

27 Saben que, desde de septiembre 11 del 2001, 

cuando el mundo fue cambiado, una línea definitiva de 
demarcación fue dibujada, y hemos entrado en un 

lugar donde vemos los movimientos, las estratagemas 

del enemigo. Se nos dijo que será una repetición de 

toda crueldad y astucia diabólica [La Edad De Esmirna –Ed.]. 

28 Pero Dios rico en misericordia abrió los Siete Sellos 

para que podamos tener ungidos nuestros ojos. ¿Para 
qué? Para poder ver, y que podamos ver aún las tretas 

del enemigo, porque la Biblia dice que todo el mundo 

será atrapado; los hará caer en una trampa [Lc.21:35 –Ed.]. 
Pero, “Porque has guardado la Palabra de mi 

paciencia, Yo te guardaré de la hora de la tentación 

[Ap.3:10 JBS –Ed.]”. ¿No es correcto? Así tenemos una 
promesa definitiva que esta treta va a captar a todo el 

mundo, y engañara, si fuere posible, aun a los 

escogidos [Mt.24:24 –Ed.]; pero no es posible que el elegido 
sea engañado, porque Dios es rico en misericordia: “He 

recordado Mi promesa y he descendido [Ex.2:24;3:8; Hch.7:17 

–Ed.]”. ¿No es correcto? 

29 Dios descendió en este día, abrió Siete Sellos y 

comenzó a predecirnos lo que el enemigo iba a hacer. 

Aun antes de que supiéramos el primer paso del 
bautismo en agua, aun antes de que viniéramos a 

justificación y santificación, Dios nos dijo de antemano 

lo que el enemigo haría, porque el Mensaje fue dado 

para preparación. ¿Correcto? Un Profeta parado allá, 
un centinela en la torre mirando hacia muy adelante, 
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viendo las tempestades de juicio que se aproximan, y 
empezó a declararnos que el juicio estaba en camino. 

Como Moisés cuando vio el juicio entrando, tuvo que 

poner a la gente bajo la sangre. Amén, porque si no 
estaban colocados en posición, al golpear las plagas 

ellos mismos morirían. Pero Dios siempre hace una vía 

de escape para Su pueblo. ¿No es correcto? 

30 Y aquí estamos beneficiándonos de la gracia de 

Dios. Amén. Y tratamos de permanecer bajo la Voz 

profética del Mensaje. Y aquí vemos que el Mensaje fue 
designado e intencionado para mostrar a un pueblo 

cómo prepararse para fe de Rapto. Por eso, Él abrió 

esos Sellos. “Cuando esos Truenos emitan sus voces: 

¡les mostrarán!”. No lo sabrán hasta que Él rasgará 
esos Sellos del Libro. Amén. Verán cuál es Su plan 

también. Sabremos cuál es el plan del enemigo, pero 

vemos que Dios levantó una bandera. Amén. Inició 
algo para combatir, para enfrentar el reto del enemigo. 

¿Correcto? Es correcto.   

31 Por eso, él dijo que ahora está en orden La Más 
Grande Batalla Jamás Peleada [1962-0311 –Ed.]. ¡Aleluya! 

La Lucha está en camino. Las luces de la tarde están 

brillando [1962-1231 –Ed.]. ¡Aleluya! Y el Espíritu Santo ha 
movido a la Novia en posición, en un lugar donde 

vemos los movimientos del enemigo. Por eso, si estás 

involucrado en guerra esta mañana, y estás luchando 
como quien golpea el aire [1Co.9:26 –Ed.], no has captado 

las instrucciones. Fallaste en entender el 

entrenamiento. ¿No es correcto? Pero sabías a lo que 

estabas entrando, por qué fuiste llamado, que tendrías 
que estar en guerra para tomar posesión… ¿No es 

correcto? 

32 ¿Les dio Josué una expectativa falsa al decirles, 

“Van a entrar y Dios les dará la promesa en su 

regazo”? ¿Él dijo eso? Dios dijo, “Esfuérzate y sé muy 

valiente... Yo os he entregado todo lugar que pisare la 
planta de vuestro pie [Jos.1:3,7 –Ed.]”. ¿Correcto? 
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Entonces, significa que ellos estaban entrando allá y 
sabían que tenían que luchar. ¿No es correcto? La 

Biblia dice que Dios dijo, “Desde este día comenzaré a 

engrandecerte delante de los ojos del pueblo.... Y, en esto 
conoceréis que el Dios viviente está en medio de 

vosotros, cuando veáis el arca en el medio del Jordán 

[Jos.3:7-11 –Ed.]”. ¡Aleluya!  

33 Dios estaba haciendo cosas específicas para que 

entendieran que Él estaba dándoles un absoluto. Él 

les dio algo a lo que pudieran atarse; porque llegarían 
a muchos momentos oscuros, vendrían a muchas 

contiendas feroces. Tendrían grandes obstáculos, pero 

podrían mirar esas cosas y saber que ¡Dios guardaría 

Su Palabra! Amén. “Grande es el Señor Quien ordenó 
cada prueba suya” [#882 Grande es el Señor - 'Cantos que Viven' –Ed.]. 

¡Amén! Él puso una prueba allá. ¡Él puso una puerta, 

para que puedas poseer la puerta del enemigo! [Gn.22:17; 

24:60 –Ed.] ¿No es correcto?  

34 Eso es lo que Él hizo. ¡Qué cosa! Él está abriéndose 

camino en tu corazón. Está convenciéndote por Su 
amor para que renuncies, para que te separes, para 

que te sacrifiques, para que lo rindas todo. Y como Él 

entra más y más, medida tras medida, estás viendo un 
Poder en tu vida que puede vencer cada puerta del 

enemigo. Estas viendo un Poder en tu vida. ¿Quién es 

ese Poder? ¿Qué es ese Poder? Es Jesús en ti. “En 
aquel día conoceréis... que mayor es Él que está en 

vosotros que el que está en el mundo. Conoceréis que 

Yo estoy en vosotros y vosotros están en mí” [Jn.14:20; 

1Jn.4:4 –Ed.]. ¡Cielos!  

35 Dios dice, “Les he dado la tierra, desde el Líbano 

hasta el gran río Éufrates, hasta donde se pone el sol 
[Jos.1:3-4 –Ed.]. Tu sanidad, tu salvación, tu paz, tu 

libertad, tu esposo, tu esposa, tus hijos no salvados – 

les he dado a ti.” ¡Aleluya! Pero cada pulgada de 

terreno…  
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36 Si tienes que recibir a ese esposo, tienes que creer a 
Dios. Sino, tú vas y empujas a un hombre. Si tienes 

que creer a Dios por esa esposa, tienes que decir, 

“Padre, me has dado la mejor cosa después de la 
salvación”. Amén. “Creo que el abismo está llamando, 

Jesús”. De otro modo, te moverás empujando aquí, 

allá y por todo lugar. Si estás creyendo a Dios por tus 

hijos que no son salvos, vas a pararte allá y decir, 
“Padre, estoy tomando Tu Palabra. ‘Mantengo mi Señal 
con inmovible fe’. Como un hijo con pacto, como una 

hija con pacto, creo en lo que Tú dijiste”. Gracias, 

Jesús. ¡Sí, Señor! ¡Gloria! 

37 Tú dices, “Señor, estoy esperando mi ministerio. He 

estado buscándote, he estado orando, he estado 
tratando de caminar en cada Palabra. Envía Tu 

Unción. Dios, confirma esa comisión que pueda dar un 

paso adelante con confianza que Estás aquí conmigo.” 
¡Aleluya! ¡Qué cosa! Él lo ha dado. Él les dijo lo que les 

había dado. Él nos dio cada bendición redentiva. 

38 Cuando ese Jordán se abrió, como cuando esos 
Siete Sellos se abrieron, ¿fue para hacer qué? Para 

traerlos a una herencia. Así que ellos estaban viniendo 

al lugar donde el pecado sería puesto bajo sus pies. 
Las enfermedades serían puestas bajo sus pies. Los 

reyes serían puestos bajo sus pies. Los principados y 

potestades serían puestos bajo sus pies. ¡Si, Señor! 
Dios dijo a Josué, en el capítulo 1, “Todo lugar que 

pisare la planta de vuestro pie…” En el Capítulo 10, 

Josué le dijo a su iglesia, “Ahora acercaos, y poned 

vuestros pies sobre los cuellos de estos reyes.” 
¡Aleluya! ¿Por qué? Estaban luchando por lo que ya 

era de ellos. Estaban en la tierra cuando tuvieron que 

tomarla por experiencia. Y el Capitán estaba allá 
dando revelación, instrucción, abriendo el misterio, 

diciendo, “Judá, tu lugar está allá, lucha por eso. 

Efraím, tu lugar está aquí, lucha por eso. Manases, tu 

lugar está aquí, lucha por esto.”  



Tu Fe   –  Si puedes creer, al que cree todo le es posible                                                                             2002-0407 

12 

39 ¡Qué cosa! Dijo, “Manasés, es llamado para criar 
ganados. Mire todos sus pastos. Los Filisteos están 

allá, el Gergeseo sobre eso. ¿Qué harás? Tu ganado no 

come piedra; tu ganado no come estas cosas. Tu 
ganado necesita esta hierba. ¿Vas a luchar por eso? 

Manasés. Judá, el trigo es suyo. Fuiste llamado para 

cosechar trigo y cebada. Está aquí. Sabes cómo 

trabajar con la tierra, cómo sembrar las semillas, cómo 
obtener la cosecha. ¿Qué harás en esta tierra estéril? 

¿Crees que eso es suyo? ¿Tienes la voluntad para 

luchar por esto? ¡Aleluya!   

40 Hermano, del mismo modo Él está diciéndote, “la 

sanidad es tuya. La libertad es tuya. Ya te la he dado a 

ti. Mira tu cuerpo; está empeorando. Mira esa 
enfermedad; no puedes servir a Dios. Eso está 

robándote tu gozo. Está trayendo una presión en tu 

hogar. Está incomodando tu vida. ¿Vas a sentarte o 
vas a luchar por esto?” ¡Qué cosa! Podrían oír la 

palabra de su Josué. Ellos podrían oír la Palabra del 

Espíritu Santo que estaba allá, Quien los había sacado 
de Egipto, Quien los trajo por santificación, Quien los 

trajo a través del Jordán, Quien los trajo a la tierra, 

revelándoles su posición. Él mismo estaba diciéndoles, 
“Ahora luchen por esto. ¡Carguen contra el enemigo! 

Tómenlo, Dios está con ustedes.” ¡Qué cosa! 

41 Podrían explicar, “Si, Dios realmente dio esto a 
Abraham, y somos realmente los hijos de Abraham, y 

yo realmente estuve en los lomos de Abraham. Y fui 

considerado en esa herencia cuando Dios se la dio a 
Abraham, fue para él y para su simiente. Y cuando 

Jesús estaba muriendo en la cruz, yo estaba en Él 

pagando por mis pecados.” Y luego, vienes acá y te da 
miedo moverte. Ellos explican todo eso y después 

temen moverse. Eso es lo que vemos. Esa es la 

diferencia entre conocimiento y fe. Mucha gente puede 

explicar ese conocimiento. Muchos pueden explicar las 
Escrituras, pero al llegar al tiempo de actuar en lo que 
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creen, aunque la oyen y reconocen que es la verdad, 
aún hay un temor paralizando a muchos. Pero esta 

mañana, Él quiere poner algo en su corazón si pueden 

recibirlo, para que actúen y tomen lo que Él dice que 

es suyo. 

42 Y se puede ver, quizás a Caleb en un agujero, tal vez 

en una fortaleza. Y dices, “Caleb, ¿qué estás haciendo 
aquí dentro?” Hace cuatros días que pasé aquí y tú 

estabas dentro de este pequeño agujero. Parece que ni 

has dormido bien por algunas noches. ¿Esa piedra es 
tu almohada? No veo ninguna comida, ¿quieres decir 

que estás ayunando aquí? ¿Qué te pasa? ¿Por qué 

estás haciendo esto? Y él dice, “Desde el momento que 

Dios me reveló lo que es mío, estoy luchando. Estás 
mirándome en batalla aquí y no estoy moviéndome de 

aquí para no darle al enemigo ningún lugar para que 

él llegue a ser más fuerte. Ahora, los tengo en una 
esquina. Es un duelo de fe entre el enemigo y yo. ¡Es 

un duelo de fe! Y ya los he chequeado. Son tres hijos 

de Anac, y sé qué parte de la tierra están dominando. 
Este diablo está tratando de desordenar mi mente. Ese 
diablo está tratando de llenarme de temor. El otro está 
tratando de paralizar mi acción en la Palabra; pero los 

tengo cubiertos. ¡Amén! ¡Aleluya! Pues estoy 
consciente de la estrategia del enemigo. No soy 

ignorante de sus maquinaciones [2Co.2:11 –Ed.]. Yo sé que 

la Palabra es poderosa para la destrucción de 
fortalezas [2Co.10:4 –Ed.]. Tomaré mi montaña [Jos.14:12 –Ed.]. 

Tomaré lo que Dios me dijo que es mío.” ¡Sí, Señor!  

43 Si veo, eso en el negativo, si lo veo en la sombra, y 
sé que estamos en los Efesios del final de la Edad, bajo 

la Comisión de Josué luego que los Siete Sellos fueron 

abiertos, cuando regresamos a la tierra de los padres, 
y Caleb representa el verdadero creyente que siguió a 

Josué, el Espíritu Santo. ¡Qué cosa! ¡Oh! Espero verlos 

involucrados en ese tipo de guerra. Estoy esperando 
oír la confesión de tu fe. Estoy esperando ver tu 
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actitud y tu comportamiento reflejando que fe ha 

tomado control. Oh, gracias Señor. ¡Qué cosa!   

44 Entendieron que tuvieron que luchar por lo que les 

fue dado. Entendieron que ‘siendo dado’ no significó 
sentarse a esperar que Dios regresara para dárselo de 

nuevo. Entendieron que luchar significó que tuvieron 

que actuar en lo que Dios había dicho. Entendieron 
que esos principios van juntos con el reclamo, con el 

posicionamiento y con el gozo de vivir en el beneficio 

de lo Dios les había dado. Mostrando que son 
victoriosos en la batalla; (¡amén!) que vencieron. Y “él 

que venciere heredará todas cosas” [Ap.21:7 –Ed.]. ¿Es lo 

que dice la Biblia? Es correcto.  

45 Es correcto. Pero hoy, de alguna manera, la gente de 

esta edad de información, en esta edad de 

entendimiento, apoyándose en su propia prudencia 
[Pr.3:5 –Ed.], han averiguado y lo han explicado, hermano, 

así… hasta el punto final. Amén. Pero ¿dónde está esa 

Iglesia? ¿Dónde está ese creyente? que entiende su 
posición, que sabe cuál es su herencia, que sabe 

cuáles son los pensamientos de Dios con respecto a 

ellos, que sabe cómo Dios los trajo en jornada por 

experiencia de etapa en etapa, de cruce en cruce hasta 
que Dios le describe a él, “Yo quiero que tengas paz 

perfecta, una paz que sobrepasa todo entendimiento 

[Fil.4:7 –Ed.]. Mi plan para ti es que tienes que tener el 
amor que excede todo conocimiento [Ef.3:19 –Ed.]. Yo 

quiero que tengas la confianza que ‘todo lo puedes por 

Cristo quien te fortalece’ [Fil.4:13 –Ed.]. Yo quiero que 
sepas que nada puede separarte del amor de Dios en 

Jesucristo [Ro.8:35-39 –Ed.]. Yo quiero que sepas que 

mayor es Él que está en ti que él que está en el mundo 
[1 Jn.4:4 –Ed.]. Yo quiero que sepas que todas las cosas 

están sometidas debajo de tus pies”. ¡Qué cosa! Eso es 

el plan de Dios y Dios sabe que tiene que perfeccionar 

la fe.   
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46 Como Abraham, él titubeó y titubeó y titubeó, pero 
el tiempo vino cuando Dios dijo, “Este hombre necesita 

revelación. Vino una pequeña hambruna, y él huyó a 

Egipto. Gracias a Dios que es un pacto incondicional, 
así tengo que traerlo de nuevo, porque ya dije que le 

daré la promesa. Entonces, su fracaso y error no lo 

mantiene afuera, pero estoy seguro que no voy a tratar 

con él como un bebé y darle palmaditas todo el 
camino. Yo tengo que enseñarle cómo pararse. 

Necesitaré regresar la misma prueba de otra manera 

para asegurar que la vencerá; porque tendré que estar 
satisfecho que él está aprendiendo las lecciones. Tengo 

que estar satisfecho que no está haciendo mucho 

ruido, pero está parado en el mismo lugar. Quiero ver 
algún movimiento. Quiero ver algunas huellas. Quiero 

ver huellas mostrando que él recorrió ese lugar. No 

quiero verlo parado en el desierto diciendo, ‘La tierra 
es grande. La tierra maravillosa… Todas estas uvas…’, 

y es pura imaginación lo que él habla. No, no, no. 

Quiero traerlo a ese lugar donde se pare en la tierra, 

donde tiene esas cosas y pueda decir, ‘Lo que tengo te 
doy [Hch.3:6 –Ed.], toma un poco de esto aquí. Aquí tienes 

un poco de esto’”. ¡Amén! 

47 Dios quiere perfeccionar esa fe y por eso en 

diciembre 31 el Espíritu Santo vino y empezó allá [2001-

1231 Astronautas Espirituales en esta Hora Cero –Ed.]. Enero, febrero, 

marzo. Estamos en la primavera ahora. Empezó en el 
invierno y ahora está trayéndolos a la primavera. Y esa 

fe debería estar elevándose en su corazón. Y cuando oí 

esos cantos durante la Semana Santa, estaba viendo 
algunos brotes de esa fe. Estaba oyendo confesión. 

Estaba viendo a la gente confesando y estando 

dispuestos a caminar en lo que confiesan. Eso me dice 
que estaban viendo algo. ¡Aleluya! Y cuando empecé a 

ver eso, dije, “Oh Dios, Gracias.” ¡Amén! 

48 Cuando la fe halla su sementera, cuando la simiente 
de promesa halla un lugar para crecer, ninguna 
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circunstancia es considerada. [1965-1126 Obras Es La Fe 

Expresada - párr. 232-233 –Ed.] ¿Correcto?  

49 Quiero ver eso en la iglesia. Y quiero ver eso en las 

vidas de individuos, y especialmente en los débiles con 
quienes estoy laborando para ayudar, en los que están 

enfermos donde estoy tratando que crean a Dios, en 

los que dicen creer, pero no se dan cuenta que solo 
tienen fe mental. Dicen creer (intelectualmente), pero 

cuando viene la presión, se retiran de su creencia. No, 

no, no, no, no. Dios tiene que sacar eso. Siempre 
estarán decepcionados viviendo allá. Siempre vivirás 

bien hasta que vengan las pruebas. 

50 Si las tormentas apagan su luz, están en el atrio 
exterior donde las tormentas y las nubes pueden 

apagar su luz. Tienes todo ese conocimiento de Dios, 

puedes hablar de la Palabra, hablar acerca de las 
Edades de la Iglesia, hablar acerca de la oración y 

hablar acerca de distintas cosas. Puedes orar muy 

elocuente, articular sus palabras y definir las cosas de 

Dios. Pero solo eres alguien allí diciendo poesías. 
Amén. Porque mientras estés allá, tu candelero puede 

apagarse, tu lámpara puede llegar a estar humeante y 

oscura, el pabilo se puede quemar y apagarse. Amén. 
Y te das cuenta de que todavía estás viviendo en el 

lugar donde tu luz se apaga y comienzas a tropezar en 

las tinieblas. Pero si puedes pasar por ese velo, 
ninguna tempestad, ningún apagón de esa luz… 

porque ahí dentro es Luz Eterna. No es luz cósmica. 

No es luz artificial. Es Luz Eterna. Es Dios mismo, 
donde un hombre y Dios están en compañerismo, y un 

hombre está bajo la influencia… está vestido en el 

manto de la gloria Shekinah. El testimonio está dentro 

del arca. La gloria Shekinah está sobre el propiciatorio, 
y de la abundancia del corazón habla la boca, y la 

confesión está siendo hecha. ¡Aleluya! Y eso muestra 

donde un hombre está gobernado y controlado por el 
Espíritu Santo, (Amén), el Vivificador, Él que vivifica la 
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Palabra y causa que el testimonio produzca lo que 

dice; donde la Voz de la Sangre habla cosas mejores.   

51 Dios quiere mover su alma a esos lugares. Él nos lo 

muestra, y nos dio mensaje tras mensaje durante los 
últimos tres meses. Y en eso, se ve gente inconsciente, 

los que no reconocen que Él tiene que probarlos en la 

Palabra de Dios que está siendo predicada. Él tiene 
que elevar tus condiciones bajo la Palabra y hacerte 

saber si estás creyéndola, si estás oyéndola o si aún no 

es inspirada a ti, para que veas dónde estás parado. Él 
tiene que traer pruebas especialmente diseñadas a tu 

vida. 

52 ¿Él hizo eso cuando los guió a la promesa? ¿Él es el 
mismo ayer, hoy y para siempre? ¿Es correcto que el 

Primer Éxodo y el Segundo Éxodo son tipo del Tercer 

Éxodo? ¿Es Él el Dios incambiable, aún obrando de la 
misma manera, el mismo plan, aún con el mismo 

objetivo y el mismo propósito? ¿Es correcto? Entonces 

la gente que está enseñada de Dios, es un pueblo que 
entiende las maneras de Dios, un pueblo que sabe que 

ha sido llamado para una promesa en esta hora; un 

pueblo que sabe cuál es el plan para la Edad, un 

pueblo que entiende el objetivo de Dios en su medio… 

53 ¿Y cómo Dios esperará que entiendas eso, si Él 

mismo no viene y toma la Palabra y abre la Palabra y 
te muestra lo que está haciendo a través de la 

Palabra? ¿Y quién es suficiente cuerdo?, que pueda 

decir, “Eso es lo que Dios ha estado haciendo”. Y, 

¿Quién es tan loco?, que pueda decir, “Yo me siento 
aquí pero no sé lo que Dios está haciendo y lo que 

quiere hacer, porque si Dios estuviera mostrándome 

de la Palabra lo que quería hacer, yo sabría”. ¿Quién 
es tan loco? Dios aun ha hecho que la persona que no 

tiene fe, haga esa confesión, correcto, sepan que Él 

está haciendo eso por ustedes.  
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54 Y no piensen que algo anda mal. Nada anda mal. 
Nada anda mal en tu vida. La gente dice que algo anda 

mal cuando viene la prueba; eso va correcto. “¡Grande 

es el Señor Quien ordenó cada prueba suya!” [#882 Grande 

es el Señor - 'Cantos que Viven' –Ed.]. Está ayudándote a descubrir 
tu incredulidad inconsciente. ¡Correcto! Él aún te 

ayuda a entender que puedes ser ungido en la 

segunda esfera. Miras tu cuerpo en la primera esfera y 
está decayendo, y estás en la segunda esfera tratando 

de razonar: “tal vez, voy a morir; y los doctores dicen 

esto, y esta persona dice eso, y me mostraron los 
rayos-x” Y estás en la segunda esfera razonando, y 

estás actuando así porque Dios está mostrándote que 

todavía no estás viviendo en la tercera esfera. 

55 Dios te muestra que solo tienes una obra de 

santificación. Necesitas el bautismo del Espíritu Santo; 

pero piensas que siendo parte de la iglesia y teniendo 
una vida moral es la evidencia del Espíritu Santo. Pero 

cuando esas cosas vienen a la mente, y la segunda 

esfera comienza a girar fuera de control; y el 
razonamiento, imaginación, conciencia, culpa y 

memoria y todo tipo de cosas regresan para 

condenarte y tú estás perturbado, sin saber que hacer, 

empiezas a reconocer: “Si solo tuviera fe, yo diría: 
¡cállate!, y todo eso se callaría”. Pero cada vez que 

dices, “¡cállate!” parece que la conciencia dice, “¡boo!” y 

la memoria dice, “¡boo!”, y el razonamiento dice, 
“¡boo!”. ¡Amén! Y dices, “Oh Dios, hay un velo delante 

de mí. Si solo pudiera atravesar ese velo de mi 

voluntad propia y morir. ¿Estoy dispuesto a pagar el 
precio? ¿Estoy dispuesto a permitir que Dios rasgue 

este velo y así pueda venir a una vida más profunda 

con Dios?” Y es donde mucha gente se está moviendo 

con el grupo, pero no está escuchando la Palabra. 

56 Israel viajaba siguiendo el Pilar de Fuego; y antes 

que pudieran seguir el Pilar de Fuego habían 
sacerdotes con trompetas. Y Moisés les revelaba a ellos 
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que el Pilar de Fuego iba a moverse, “Toquen las 
trompetas de plata”. Y tocaban esas trompetas y 

entonces la gente se levantaba y sabía qué hacer por el 

sonido de las trompetas. Y eso es la predicación del 
evangelio como el Espíritu Santo Está guiándote a la 

promesa y Está revelándote Sus pensamientos y Su 

voluntad a ti a través de Su Palabra predicada. ¿Y la fe 

viene por...? – el oír. Eso es. 

57 Eso es dónde, si han estado escuchando lo que el 

Espíritu Santo está diciendo a la iglesia… “El que tiene 
oído, oiga lo que el Espíritu dice”. El Espíritu está 

enseñando ciertas cosas. El Espíritu está diciendo 

ciertas cosas. El Espíritu está definiendo y poniéndolos 

al corriente en ciertos lugares. El Espíritu Santo está 
abriendo la Palabra y soltando inspiración, así que 

puedan saber cómo tratar con las cosas que están 

enfrentando en este tiempo presente. 

58 Y llegan a la otra estación, otra encrucijada, y Él 

abre otra parte de la Palabra y suelta inspiración para 
tratar con eso. Y a cada lugar al que llegan… Cuando 

llegan a Jericó, el Espíritu reveló, “Rodéala una vez por 

seis días, y entonces siete veces en el séptimo día 

[Jos.6:3-4 –Ed.]”.  Al venir a Ahí, el Espíritu dice, “Extiende 
su lanza hacia este lugar [Jos.8:18 –Ed.]”. Cada lugar que 

tuvieron que poseer, cada etapa de progreso que 

tuvieron que hacer, la inteligencia estaba allá para 

abrirles lo que tenían que hacer con esas cosas. 

59 Y por eso, cuando escuchas la Palabra, si sabes que 

es el plan de Dios para hacerte conocer las cosas que 
necesitas entender para poder vencer las cosas con las 

que estás enfrentado, deberías decir, “Padre, yo sé que 

de alguna manera en esto, eres Tú diciéndome y 
dándome las respuestas para mi situación. Estás 

dándome las instrucciones para alinearme con Tu 

Palabra. Estas mostrándome la estrategia para aplicar 
en la guerra. Ayúdame a captarlo de esa manera. No 

permitas que sólo oiga las frases y declaraciones sin 
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poder vincularlas. Permite que el Maestro Adentro me 
enseñe, Señor. Y si no tengo al Maestro Adentro, 

Padre, oro que me des el Espíritu Santo. Que me des 

revelación, que el Espíritu de sabiduría y de revelación en 
el conocimiento de Jesucristo esté sobre mí, que los ojos 

de mi entendimiento sean alumbrados [Ef.1:17-18 –Ed.]. 

Porque, ‘Hay pruebas oscuras por doquier y no podemos 
entender todos los caminos en los que Dios nos guiará a la 
bendita tierra prometida; pero Él nos guiará con Su ojo, y lo 
seguiremos hasta morir; poco a poco entenderemos mejor. 
[#663 Poco a poco, en la mañana... 'Cantos que Viven' –Ed.]’. Estás entrando, 

entrando; y ¡qué gran cosa es! 

60 Y aquí, hemos estado viendo al Espíritu Santo 

tratando de perfeccionar lo que falta de nuestra fe, 
dándonos los principios de cómo trabajar con la 

Palabra. Como les dije, hay una cosa – hay 
conocimiento de la Palabra, mas hay un entendimiento 
del Espíritu. Y eso es lo que esos mensajes están 

designados a hacer, para darles un entendimiento del 

Espíritu, para que así puedan tomar la Palabra que 
ahora has oído. Que puedan saber cómo cooperar y 

ver al Espíritu Santo traer esa Palabra a tal lugar 

donde la Palabra llegue a ser operativa, donde el 

Dunamis pueda venir a la Palabra. No una confesión 
vacía sino algo en el corazón – la sustancia [He.11:1 RVG –

Ed.]. “Fe es la sustancia [la certeza]”. 

61 Esa palabra “sustancia”, viene de la palabra griega 
que significa ‘pararse’... Son dos palabras, una es 

‘pararse’, la otra es ‘debajo’. En otras palabras: “lo que 
está en pie por debajo”. Una fundación. Una fundación. 
Habla de una fundación, una base sobre la que uno 

puede edificar una esperanza, uno puede tener 

expectativas. Esa palabra también fue un término 

legal. Fue un término utilizado en las cortes. 
Significaba (capten esto) el conjunto de documentos 
relativos a la propiedad de los bienes propios, 
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depositado en los archivos, y formando la evidencia de 

propiedad. 

62 Un conjunto completo de documentos; o sea, un 

título de propiedad, depositado en los archivos y que 
forma la evidencia de propiedad. Si tienes una casa 

que es tuya legalmente, tienes un título y ese título de 

propiedad estará en los archivos de la Casa Roja [Oficina 

de registros nacionales del gobierno –Ed.]; y puedes obtener una 

copia del mismo, porque la autoridad más alta de la 

tierra tiene la evidencia, el testimonio de que es tu 
propiedad legal comprada para ti por tu padre y dada 

a ti como regalo gratuito. Y tienes la evidencia de 

propiedad. 

63 ¿Cuántos saben que, en el Libro de Jeremías, donde 

tomaron ese título de propiedad [Jer.32:6-16 –Ed.], ese título 

de propiedad fue mencionado como la evidencia [la 
carta]? “Él firmó la escritura de compra… [Jer.32:10 NTV –Ed.]” 

Fue la evidencia de la compra. Fue la evidencia que 

una posesión fue comprada. ¿Y dónde colocaron esa 

evidencia? En una vasija de barro. ¿Correcto?  

64 Fe... es decir, “fe es la sustancia [certeza] de lo que 

se espera”. La fe es el título de propiedad de lo que se 

espera. Dios deposita la fe en los archivos de tu 
corazón por revelación. No tienes fe hasta que se revele 

a ti. La fe viene por el oír. No viene de ti, sino que 

entra en ti, y luego puede salir de ti. Primero la recibes 
de la Palabra; está siendo depositada. Dios coloca esa 

fe en tu corazón, y así la tienes. Es revelada a ti. Dios 

está depositando este título de propiedad por 
revelación, esta garantía que vas a tenerla; esta 

evidencia de propiedad mostrando que las promesas 

fueron compradas por Él y dadas a ti como una 

bendición, como una herencia. 

65 ¿Dios les había dado la tierra de Canaán? ¿Era un 

tipo del Espíritu Santo? ¿Estaba en aquella tierra cada 
bendición y cada promesa que necesitaban? ¿Es 
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correcto? Pero tienen que entrar y luchar por eso, 
porque Dios les había revelado que era de ellos. Y 

cuando Dios les reveló lo que era suyo, entonces 

podían luchar y tomarlo; luego vivieron en ello. ¿Es 

correcto?  

66 Eso es la sombra. Entonces en la sustancia, El 

Espíritu Santo, es esa misma tierra. ¿Entonces la fe 
viene por qué? El oír y el oír por la Palabra. ¿Cómo 

oirán sin haber quien les predique? ¿Cómo predicarán 

si no fueren enviados? [Ro.10:14-17 –Ed.] ¿Cómo pondremos 
en práctica las obras de Dios sin creer que Dios ha 

enviado? ¿Cómo podremos ver los beneficios a menos 

que crean y reciban el don de Dios que El envió a 

ustedes? Viene de vuelta. Eso es el plan de Dios. Eso 

es el plan de Dios. 

67 Escuchen. Esta evidencia de propiedad está 
garantizando a la persona la posesión de la bendición 

por la cual confiaba en Dios. Esta mañana los 

enfermos que estén confiando en Dios por la sanidad. 
Los que tienen hijos no salvos están confiando en Dios 

por eso. Los que desean más del Espíritu Santo están 

confiando en Dios por eso. Aquellos que quieren una 

caminata más íntima con Dios están confiando en 
Dios por eso. Aquellos que quieren la liberación están 

confiando en Dios por eso. Aquellos que quieren 

conocer la voluntad de Dios están confiando en Dios 
por eso. Pero necesitas la garantía, y cuando Dios 

coloca eso adentro, está consumado. Porque ahora la 

evidencia está en tu posesión, ahora tienes la 
sustancia. Ahora tienes los “25 centavos” que pueden 

comprar el pan. Ahora no están diciendo, “Yo tengo 

hambre. Me pregunto por qué tengo hambre”. 

68 Bien, no puedes tener 25 centavos...no puede ser 

que tengas el poder adquisitivo sin caminar hacia la 

panadería. El poder adquisitivo te hace correr hacia la 
panadería. El poder adquisitivo te hace cantar 

mientras vas camino a la panadería.  
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69 ¿Ahora, pueden saber el por qué algunas personas 
no pueden cantar y alegrarse antes de tener el pan? 

Porque no tienen el poder adquisitivo. Ellos saben que 

tienen hambre. Saben que existe la panadería. Saben 
todo eso, pero no van hacia la panadería porque no 

tienen el poder adquisitivo. Sabes lo que Dios puede 

hacer. Sabes lo que la Biblia dice que Dios puede 

hacer. Sabes que eres llamado. Ya sabes cómo ver tu 
nombre en el Libro. Puedes explicar todo esto, pero tú 

proceder sigue siendo el mismo, porque lo que hablas 

aún no ha llegado a ser sustancia para ti. Y si lo es, 

explícame cómo puede ser así y tú no procedes. 

70 Explíquenme cómo Abraham pudo tener fe para el 

bebé sin comprar la cuna. Explícame cómo Noé 
hubiera podido tener fe para que lloviera sin construir 

el arca. Explícame cómo puede ser. Explícame por qué 

el Profeta no le dijo a John Rhyn, “estás sanado; 
regresa a tu asiento” sino que le dijo, “vete y testifica; 

vete y confiesa; y si se ríen de ti, testifica, si realmente 

lo crees. Si estás convencido de eso, actúa como si ya 

lo hubiera ocurrido.” 

71 Y les voy a decir hoy que esa es la razón por la cual 

mucha gente no puede entrar en la sanidad. Allá 
mismo hay un muro tan grande que no saben cómo 

cruzarlo. Y allá mismo todo su conocimiento de la 

Escritura y todo su conocimiento del Mensaje y todos 
sus años de servir a Dios es reducido a nada, porque 

la mera cosa que puede comprobar que son creyentes 

allá, no pueden ejercitar su fe; y sin fe es imposible 
agradar a Dios [He.11:6 –Ed.]. No sólo para creer en Dios. 

No hablamos de creer en Dios ahora – “Creo en Dios, 

creo en Dios” – no eso. Pero lo que necesitas en tu vida 
y sabes que Dios ya ha dado, pero no puedes moverte 

en ello, de eso te hablo. 

72 Si te pregunto que si crees que Dios puede darte El 
Espíritu Santo, me dirías que sí.  Si te pregunto que si 

puedes recibirlo ahora mismo, entonces empezarías, 
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“Bueno, ah... No estoy listo porque hay algo al cual 
debo morir todavía”. Te pregunto, “¿Crees que, si te 

rindes de corazón, puedes conseguirlo ahora mismo?” 

Entonces podrías hacer que Dios sea ‘Yo Seré’, y te 
mostraría en la Biblia que ‘Él Es’. Y si no tienes la 

sustancia de lo que estás buscando, dime cómo tienes 

fe. Nada es fe a menos que sea la sustancia. 

73 ¿Han captado eso? Si no tienes la evidencia, si no 

tienes la sustancia, ¿cómo puedes hablar de fe? Fe es la 

sustancia [certeza]. La fe es la evidencia [convicción]. Si 
no tienes la sustancia que te causa caminar hacia eso 

y comportarte como si ya hubiera ocurrido, tú no 

tienes fe. Concéntrate en obtener fe en vez de tratar de 

convencerte a ti mismo que la tienes, sino 
permanecerás en una condición de engaño. Eso es 

duro, pero ¿cuántos saben que es correcto? ¿Saben a 

qué ha llegado? Ha llegado a donde no estás jugando a 

la Iglesia. 

74 El Profeta dijo: Si Dios Está Con Nosotros,... 

[1961-1231E Si Dios Está Con Nosotros, ¿Dónde Están Sus Maravillas? - párr.35–Ed.]  
35 ... ha llegado el tiempo de poner por obra lo 

que uno sabe que es la Verdad. Uno no puede 
actuar en fe hasta primero saber lo que está 
haciendo. Primero uno tiene que saber lo que está 

haciendo, antes de tener fe para ejecutarlo. 

75 Fe no es una cosa ciega. Fe ve la cosa y fe se 
apodera de eso, aún antes de que los ojos lo puedan 

ver. Marcos 11:24 (NBLA): cuando oren... “[todas las 
cosas por las que oren y pidan], crean que [el hno. Vin 

pregunta –Ed.] – ya las han recibido, y les serán 
concedidas.” ¿Cuál es el orden? ¿Cuál es el orden? 

Primero creen que ya las han recibido y después les 
serán concedidas. Eso es el orden. ¿Pero cómo puedes 
creer que la has recibido...? Tu fe ahora tiene que 

hallar... (ya que la fe solo viene por la Palabra), la 

Palabra tiene que mostrar cómo lo has recibido ya. 
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76 ¿Cuántos saben que Él ya pagó el precio por la 
sanidad? ¿Cuántos saben que Él ya pagó el precio por 

la salvación? ¿Cuántos saben que las obras Suyas ya 

están acabadas? [He.4:3 –Ed.] ¿Cuántos saben que si Él 
viene esta mañana en estas ropas no podría sanar a 

nadie? Cuántos saben que ningún don de un oficio, 

ningún don de milagros, ningún don de Efesios 4, ni 

de los dones de 1 Co.12… ¿Cuántos saben que ningún 
don nunca ha sanado a nadie o nunca salvó a nadie? 

Los dones sólo estimulan la fe. Los dones solo apuntan 

a una obra terminada. Deseo enseñar algo a mi iglesia. 
Hablas de borrar la incredulidad. Hagamos algo de eso 

esta mañana.  

36 Alguien me dijo en una ocasión, un médico 
muy bien conocido, estábamos hablando de un 
milagro que había acontecido con una persona 
enferma. Y él me dijo: “Predicador, ¿no cree Ud. 
que si Ud. le dijera a esa gente que fueran y 
tocaran un árbol o algún poste, que la misma 
cosa sucedería?”  

37 Dije: “No, señor”. Dije: “Porque uno no puede 
tener fe al tocar un árbol o algún poste”. 

38 Fe no es así de suelta.... 

78 Sus ojos les dicen que hay un monitor aquí. Tu 

sentido de vista te hace poder leer esa escritura si 

estás alfabetizado. Tu sentido de vista puede decirte 
que este es un púlpito y no un acuario. Pues, la misma 

manera en que tus ojos – tu sentido de vista por la 

cual contactas al mundo físico, puede contactar y 
declarar estas cosas materiales y definir lo que es, 

entonces la fe es algo ‘súper’ a eso, porque fe viene por 

el Nuevo Nacimiento. Y el Nuevo Nacimiento viene por 
Dios y eso es perfecto. Eso no falla. Este cuerpo fallará 

porque viene por sexo. Está vinculado con el pecado y 

la muerte. ¿Es correcto? Viene por una simiente 

corruptible [1 P.1:23 –Ed.], pero la fe viene por la Simiente 
incorruptible. La fe viene por la Palabra de Dios. La fe 
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viene por un Nuevo Nacimiento, por el Espíritu Santo. 
¿Es correcto? Entonces tu fe debe declarar las 

promesas claramente, verlas tan claro como tu sentido 

de vista verá esto. ¿Es correcto?  

79 Escuchen. Él dijo:  

38 Fe no es así de suelta. Tiene que estar 
basada en un hecho conocido.... 

80 La fe viene por oír y el oír por la Palabra [Ro.10:17 RVG –Ed.]. 

Por eso la Palabra nos dice primeramente que es 
imposible que Dios mienta [He.6:18 –Ed.]. La Palabra dice 

que el cielo y la tierra pasarán, pero la Palabra no 

pasará [Mt.24:35 –Ed.]. La Palabra nos dice que ni una jota 

ni una tilde fallarán [Mt.5:18 –Ed.], ni siquiera un signo de 
puntuación. La Palabra nos dice que la Palabra [el Verbo] 

es Dios [Jn.1:1 –Ed.]. Primeramente Él nos está estableciendo 

lo qué es la Palabra, porque la fe viene por esa Palabra. 
Por eso el Profeta dice, “Si el Ángel me dice algo 

diferente a la Palabra, creeré la Palabra y no al Ángel”. 

Pero si es el Ángel de la Palabra, hablará la Palabra. Él 
dijo, “y cuando este Ángel viene él siempre habla la 

Palabra. Y cuando estas visiones vienen siempre 

concuerdan con esta Palabra. Por eso, yo las creo”.  

81 Él dijo “Pero la visión es secundaria; esta Palabra es 

primero”. Pues es esta Palabra la que tiene que revisar 

a la visión. Esta Palabra tiene que revisar al Ángel. “Si 
un ángel viene del cielo y dice algo diferente, que sea 

anatema [maldecida] [Gá.1:8 –Ed.]”. Hay una visión 

mentirosa que es contraria a la Palabra. Cada hombre 

con una visión o un sueño tenía que venir al Urim y 
Tumim. ¿Correcto? Entonces [La Palabra –Ed.] es lo 

primero. Así, cuando algunos de ustedes vienen 

diciendo, “usted no puede ver una visión para mí; no 
estoy seguro que seré sanado.” ¿Y la Palabra está 

diciéndote eso? Entonces no entiendes a Dios. Estás 

intentando jugar trucos. Estás buscando una 
cobertura. Todavía no entiendes lo que es la Palabra. 
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¿Es correcto? ¡Qué cosa! Piensen en eso. Esto es 

poderoso. 

82 Entonces necesitamos re-examinar lo que es esta 

Palabra realmente. ¿Cuántos saben que esto es un 
Título de Propiedad? ¿Cuántos saben que cuando el 

Título de Propiedad llega a ser Espíritu y Vida en ti... 

cuando es revelado, llega a ser Espíritu y Vida? 
Cuando no es revelado sólo es letra. Pero si el Espíritu 

lo vivifica llega a ser Vida; y esa Vida te influencia ¿y 

qué llegas a ser? La mera manifestación de esta 
Palabra que es revelada a ti. Llegas a ser una Epístola 

[Carta] escrita leída de todos los hombres [2Co.3:2 –Ed.]. 

¿Es correcto? Es decir, tu proceder respecto de lo que 

dices que es revelado a ti, comprobará si es revelado a 

ti o no.  

83 Si dices, “Creo que el Señor viene muy pronto”, y 
¿no te estás preparando para Su venida? Dices, “Creo 

que ahora mismo Dios está preparando a un Pueblo”, 

¿Y no te alineas con la Palabra? Dices, “Creo que si el 
Señor viene ahora estoy listo para irme”, ¿y no puedes 

andar en toda la Palabra? Estas cosas son una 

confesión mental. Si estas cosas son reveladas a ti, 

estarás comprobando que la hora está aquí y 
comprobarás que eres un verdadero creyente en esa 

hora por dar el fruto de la Palabra para aquella hora. 

Porque si esa Palabra es hablada, debe tener alguien 
que cree esa Palabra comprobando que esa hora está 

aquí. ¿Es correcto?  

84 ¿Sabía Juan que él mismo era el precursor? ¿Sabía 
él que, si era precursor, el Mesías tenía que estar ahí? 

¿Podría, él, ser precursor sin decir, “El Mesías está 

parado entre ustedes. Yo puedo morir, pero alguien 
más va a presentarlo, aunque yo sea el precursor?”. Él 

sabe (si soy el precursor,): “Tengo que presentarlo. Y si 

estoy aquí, Él está aquí. Aunque yo no pueda verlo sé 
que Él debe estar aquí.” ¿Es correcto? ¿Cuántos 

desean entrar en este tipo de fe? Solamente abran su 
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corazón esta mañana, porque Él está administrando 
[otorgando] una entrada para llevarlos allá  

[2 P.1:11 –Ed.]. Él está ministrándolos en ese lugar.  

85 Escuchen:  

38 Fe no es así de suelta. Tiene que estar 
basada en un hecho conocido. Uno tiene que 
tener conocimiento de aquello en lo cual está 
poniendo su fe,... 

86 ¿Tengo fe de Rapto? ¿Puedo saber que esta es la 
hora para eso? ¿Puedo saber que ha comenzado? 

¿Puedo saber que estoy incluido en eso? ¿Puedo saber 

cómo prepararme? ¿Puedo mirar a alguien que fue 
raptado como Enóc o Elías, y ver que mi experiencia es 

como la de ellos aún en aquella hora?  

87 Miren.  

... antes de poder tener fe en dicho asunto. Así 
que primero debemos saber cómo y cuál, cuál es 
el deseo de Dios, cuál es el plan de Dios, y cómo 
acercarnos a Dios según el plan....  

88 ¿Cuál es el deseo de Dios? ¿Cuál es la voluntad de 

Dios con respecto a mi sanidad? ¿Dios quiere sanarme 
o tengo que llevar esto hasta que muera? Esa 

incertidumbre es la que le roba a la gente el poder de 

entrar en su sanidad. ¿Cuántos saben que la 
resurrección es una completa sanidad Divina? 

¿Cuántos saben…? Quizás tengo que decirlo de otra 

manera para la gente intelectual. ¿Cuántos saben que 

la sanidad Divina es las arras de la resurrección? 
Cuando se dice así pueden relacionarse con él de esta 

manera. Cuando se dice de la otra manera, si no 

tienen revelación, no saben lo que se dice. La sanidad 
Divina es las arras de la resurrección. La resurrección 
es una completa sanidad Divina. Así que, si no tienes 

fe para sanidad Divina, ¿cómo vas a tener fe para el 
rapto? ¿Cómo vas a tener fe para la resurrección? Pues 
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tienes que mostrar que tienes las arras antes de 

caminar en la plenitud. 

89 No tiene dos Expiaciones sino una Sola. ¿Cuántos 

saben que la misma palabra tiene el significado de 
“salvar” y “sanar” en la Biblia? Por eso dijo, “Tu fe te 

ha salvado. Tu fe te ha salvado. [Lc.7:50;18:42 –Ed.]; ¿Qué es 

más fácil decir; Tus muchos pecados son perdonados o 
toma tu lecho y anda? [Mt.9:5; Mr.2:9; Lc.5:23 –Ed.]” Es lo 

mismo. Porque la sanidad es la salvación física del 

cuerpo. El cuerpo está sujeto a la enfermedad; el alma 
está sujeta al pecado. Viniste con una naturaleza 

caída; viniste en un cuerpo caído. En esa Expiación, Él 

fue herido por tus [el hno. Vin pregunta –Ed.] – rebeliones, y por 

Sus llagas [el hno. Vin pregunta –Ed.] – fuiste sanado [Is.53:5 –Ed.]. 
Rebelión – de su alma, sanidad – para su cuerpo. 

Ambos están en esta Expiación.  

90 Entonces, averiguamos que hay gente que dice, “Soy 
salvo. Estoy seguro que soy salvo.” Pues, solo observe 

cómo tu alma entró en la salvación, hasta que la 

experimentaste en realidad, hasta que tuviste la 
evidencia, hasta que supiste que no eras la misma 

persona. La enfermedad que estaba en tu alma ya no 

está allí. Los síntomas de tu enfermedad y tu 
naturaleza no convertida ya no están allí. Hubo un 

tiempo en que estaban allí. Tú bebías, fumabas, 

usabas palabrotas, apostabas, robabas, hablabas 
mentiras, amabas el mundo y tantas otras cosas. Eso 

ya no está más en tu vida; se fue a algún lugar. Algo 

aconteció adentro, liberándote de esa condición. 

91 Ahora en tu cuerpo estás viendo tumor, cáncer, 

tuberculosis, diabetes y cosas diferentes en tu cuerpo. 

Pues si tu cuerpo puede atravesar en la misma 
manera que pasó tu alma, entonces la misma 

salvación que recibiste en tu alma, recibirás en tu 

cuerpo. ¿Cómo puede ser que alguien pasó por la 

salvación de su alma sin pasar por la Expiación? ¿Eso 
es posible? ¿Alguien puede ser un cristiano y ser salvo 
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sin venir por la Cruz? ¿Está en la Cruz la sanidad? 
¿Por Su herida fuisteis sanados? [1 P.2:24 –Ed.] Entonces 

si Dios ya te ha sanado, ¿cómo puede existir una 

pregunta si es la voluntad de Dios para sanarte? Tu 
teología no se ensambla con la Biblia. Tú dices, “Tengo 

que sobrellevar esto.” Esta es tu confesión, y no 
puedes vivir más arriba de tu confesión. Vives según lo 

que confiesas.  

92 Tengo un mensaje que viene después de éste, para 

mostrar el Poder de tu Confesión. Según tu confesión 

ahí donde vives. Cuando dice que lo tienes, lo tienes. 
Donde dices que estás, ahí estás. Tú dices, “Pero estoy 

viendo eso ahí”; porque estás mirando eso y no estás 

viendo la Palabra. Para recibir lo que la Palabra dice, 
tienes que alinear tus pensamientos con la Palabra. Si 

no estás en armonía con la Palabra, la Palabra no 

puede operar para ti. Mucha gente falla en reconocer 
la necesidad de alinear sus pensamientos a los 

pensamientos de Dios como requisito para entrar en la 

bendición que busca de Dios. ¿Están captando eso? 
Cada cosa que ustedes buscan de Dios, Dios tiene una 

Palabra acerca de eso. 

93 En otras palabras, no puedes tener fe para nada de 
Dios si no puedes ver que Dios te ha prometido eso en 

la Palabra. Porque ¿cuál sería entonces la base de tu 

fe? “Es pues la fe [el hno. Vin pregunta –Ed.] – la sustancia de las 
cosas que se esperan, la evidencia de las cosas que no se 

ven” [He.11:1 RVP –Ed.]. “La fe viene por [el hno. Vin pregunta –Ed.] – el 

oír, y el oír, por...” [el hno. Vin pregunta –Ed.] – [la Palabra de 

Dios –Ed.]. [Ro.10:17 RVG –Ed.]. Entonces tienes que hallarlo 
en la Palabra para poder tener fe en eso. ¿Es eso 

correcto? Tienes que hallarlo en la Palabra. 

94 De otra manera... Por eso la fe es una revelación de 
la voluntad de Dios. ¿Cuando la Palabra es revelada a 

ti, sabes que: “Dios ya me dio eso y estoy viviendo 

fuera de mi privilegio”? ¡Lo reclamo como lo mío! ¡Voy a 
actuar como si ya hubiese acontecido!” ¿Qué estoy 
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haciendo? Estoy entendiendo cómo entrar en acuerdo 
y alinearme con la Palabra. Así que creo que lo he 

recibido y yo lo tendré. Ya tengo el Título de Propiedad 

para eso. Mi fe declara lo invisible. Mi fe no mira lo 
físico, sino que mira lo que no se ve, y mi fe ve que 

Dios ya me lo dio. Y porque mi fe ya ha agarrado eso, 

mi fe se ha apropiado de eso, mi fe ha tomado un 

agarre de eso y rechaza soltarlo, entonces puedo creer 
en cosas invisibles a los ojos. ¿Por qué? Tengo el título 

de propiedad para la casa. Todavía no he visto la casa, 

pero tengo el título de propiedad aquí mismo: título 
oficial, auténtico, notarial, con el sello del gobierno y 

todo, describiendo la propiedad, aun antes de que yo 

haya visto la propiedad. Ese sello no puede estar sobre 
el título, no puede ser vindicado y comprobado, amén, 

si una propiedad no existe. Cada cosa que Dios dice en 

esta Palabra, sí, existe. Una vez que es dicho en esta 

Biblia, esto existe. ¡Aleluya! 

95 Ahora estamos hablando de la real fe. Queremos ver 

a la gente levantarse y que comience a caminar en lo 

que Dios les ha dado.  

38 Fe no es así de suelta ... debemos saber 
cómo... cuál es el deseo de Dios, cuál es el plan 
de Dios, y cómo acercarnos a Dios según ese 

plan.... 

96 “... es menester que el que a Dios se allega, crea que 
le hay; y que es galardonador de los que le buscan 

diligentemente [He.11:6 RVP –Ed.]”. No puedo acercarme a 

Dios al azar, esperando y diciendo, “Padre, ¿si es Tu 
voluntad, me sanarás esta mañana, Señor Jesús?”. 

Estoy orando incorrectamente. No estoy alineándome 

con la Palabra; estoy dudando lo que Dios dice. Estoy 
expresando la ignorancia acerca de la obra consumada 

de Jesucristo. Yo necesito filtrar mis pensamientos. 

Tengo que alinear mi pensamiento con la Palabra de 
Dios, porque confesión significa ‘decir la misma cosa’. 
La Palabra de Dios dice una cosa y yo digo otra cosa, 
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entonces estoy en conflicto con la Palabra de Dios, y 
dos no pueden andar juntos a menos que estén de 
acuerdo [Am.3:3 –Ed.]. ¿Es correcto?  

... Y luego podemos acercarnos confiadamente 
al Trono de Gracia, y orar por lo que el plan nos 
ha prometido. [¡Qué cosa grande!]  

97 En un mensaje Ministerio Explicado [1950-0711 –Ed.], 
dice:  

40 Primero, debemos estar seguros que es la 
voluntad de Dios sanar. Deberíamos de tomar 
algún tiempo sobre eso en los servicios, lo cual 

probablemente hagan los directores, sobre la 
voluntad de Dios para sanar, cómo es que Jesús 
murió para sanar, y cómo es que la comisión para 
sanar fue dada al principio.  

41 Lo primero que Él dijo cuando envió discípulos 
fue: “Sanad a los enfermos; limpiad a los 
leprosos; levantad a los muertos. De gracia 
habéis recibido, dad de gracia”. Esa fue Su 
primera comisión, Mateo 10. Y Marcos 16, la 
última comisión. Él dijo: “Id por todo el mundo y 
predicad el Evangelio. El que creyere y fuere 
bautizado será salvo;... 

98 No bautizar y creer sino creer y bautizar.  

... y estas señales seguirán a los que creen”. 
¿Por? Todo el mundo: “En Mi nombre echarán 
fuera demonios; hablarán nuevas lenguas; si 
tomaren serpientes o bebieren cosas mortíferas 
no les hará daño; y si sobre los enfermos 
pusieren las manos, sanarán”. 

99 La primera cosa que debemos saber es: ¿Es la 
voluntad de Dios para sanar? Él dice, “Vete a la 

Palabra.” Su primera comisión, Su última comisión, 

ambos fueron para sanar. Entonces dice:  
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42 Lo que pasa es que los cristianos nos 
debilitamos tanto cuando llega el reto.  

100 Nos preguntamos si es la voluntad de Dios. 

Dicen, “Bueno, no sé, no creo que sea la voluntad de 
Dios. Mi mamá tenía esto, yo heredé esto. Mi papá 

tuvo la misma cosa, heredé eso”. Él dice, “Tienes el 

Abstracto del Título de Propiedad, ¡impide que esa 
maldición continúe!, porque todos en Adán mueren, 

pero todos en Cristo viven [1Co.15:22 –Ed.]. Cuando sales del 

primer Adán y entras en el segundo [postrer] Adán 
[1Co.15:45 –Ed.], estás en una nueva familia. No estás en la 

familia con la maldición, no estás en la familia con la 

caída, eres parte de una nueva creación que no tiene 

ninguna enfermedad, no tiene miedo, no tiene muerte, 
ni tiene tormento. ¡Son más que vencedores [Ro.8:37 –Ed.] 

en esta familia!” Es correcto. 

101 Quiero que esta mañana, ustedes que tienen 

enfermedades en su cuerpo que están robándolos de 

su sanidad... Primero tienen que reconocer que su 
sanidad es parte de su herencia. Tienen que saber que 
Dios... que tú seas prosperado en todas las cosas, y que 

tengas salud, [3 Jn.1:2 –Ed.]... Tienen que saber que Dios hizo 

una obra para sanarlos y están ya sanados; pero no lo 
saben. No lo han visto todavía. Muchos de ustedes no 

lo habían visto aún. Todo lo que ven son los síntomas. 

Todo lo que ven es lo que dice el médico, todo lo que 
oyen es lo que dice el doctor. Pero cuando ven lo que 

Dios dice, entonces vienen entre dos árboles. El 

médico es un árbol y Dios es otro árbol. Vienen ante el 

Mensaje de la hora y antes la ciencia del mundo. Y hay 
esos dos árboles. Y allá están parados para escoger a 

cuál de ellos van a servir. 

102 El Profeta dice que la cirugía te causa perder tus 
órganos. Pierden sus órganos por la cirugía cuando no 

tienen suficiente fe [56-0612 La Vida Es El Sanador - párr.78 –Ed.], él 

dice que vas al cirujano y les corta ese órgano porque 
no tienes suficiente fe; porque no es revelado a ti. Así 
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que, lo corta y sigues viviendo, pero perdiste la batalla 
de fe. Has perdido la batalla de la fe y tienes un órgano 

menos. Y luego aún tienes que volver a confiar en Dios 

para que sane el lugar después de que él [el médico] 
quitó el órgano. Y por lo menos, saben de tu condición, 

que no tienes fe. Estás vivos en el cuerpo, pero en tu 

alma eres muy débil. Y si no tienes fe para la sanidad 

Divina aún necesitas fe para irte en el Rapto. Tienes 
que encarar los hechos. Y sin fe es imposible agradar a 

Dios [He.11:6 –Ed.]. 

103 Y si están satisfechos con asistir a la iglesia, 

vestirse con ropa de iglesia y pasar por los rituales de 

la iglesia, y están satisfechos con eso, y no poseen esa 

fe conquistadora, esa fe vencedora, no están viviendo 
por la fe del Hijo de Dios. Eso muestra que están 

satisfechos con la cosa equivocada pues están 

hablando del ‘asistir a la iglesia’ como si fuera ‘agradar 
a Dios’, cuando Dios dice que sin fe es imposible 

agradarle a Él, es Su propia fe, es Su propia fe. ¿Es 

eso correcto? Por eso podía decir, “Padre, Yo hago 
siempre lo que Le agrada [Jn.8:29 –Ed.]”, Padre, Yo sé que 

“¡siempre! Me oyes [Jn.11:42 –Ed.]”. 

104 ¿Cuántos saben que la Novia es fe de Su fe, virtud 
de Su virtud, Vida de Su Vida, Espíritu de Su 

Espíritu? Entonces para estar en la clase de la Novia… 

si no eres parte de Él, y no puedes demostrar que eres 
parte de Él por tu vida que vives, entonces estás en la 

clase de iglesia. Eres parte de la iglesia natural: una 

vida santificada, no una vida llena del Espíritu Santo, 
porque el Espíritu Santo es el Título de Propiedad. ¿Es 

eso correcto? El Espíritu Santo te hace una Simiente 

de Abraham. ¿Es eso correcto? Por un solo Espíritu 
todos somos bautizados en Cristo [1Co.12:13 –Ed.]. Y si 

vosotros sois de Cristo, entonces simiente de Abraham 

sois, y herederos conforme a la promesa [Gá.3:29 –Ed.]. Y 

la fe de Abraham “llama las cosas que no son como si 
fuesen” [Ro.4:17 –Ed.], y caminas en los pasos de la misma 
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fe de Abraham tu padre [Ro.4:12 –Ed.]. Tú vives por la fe 
del Hijo de Dios [Gá.2:20 –Ed.]. Él caminó directamente en 

un cuerpo nuevo. ¿Es eso correcto? Exactamente 

correcto. Ahora escuchen. Quiero avanzar un poco.  

105 Esta gran fe de la cual hablamos… Lucas capítulo 

5; quiero leer algo de allí que muestra el conocimiento 

de la voluntad de Dios respecto a esta fe. Y quiero que 
crean. Quiero mostrar esta mañana que es la voluntad 

de Dios para ti. No hay cuestión sobre si es la voluntad 

de Dios. Y si sabes que es la voluntad de Dios, eso 
debe traer paz. Y si el diablo te ha tenido por muchos 

años en incerteza, que la revelación de la voluntad de 

Dios te aleje de tu incertidumbre, porque si tienes 

incertidumbre no puedes entrar en tu sanidad.  

106 Antes de que uno pueda tener una fe inconmovible 
para la sanidad del cuerpo o del alma, primero debe ser 
librado de toda incertidumbre y de todo doble ánimo 
acerca de la voluntad de Dios en este asunto. “El 

hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus 

caminos”. Que tal el hombre que no pide nada al 
Señor, no recibirá nada del Señor [Stg.1:7-8 –Ed.]. Sean 

ciertos de la fidelidad de Dios. Tuvimos mensajes que 

tratan de esas dos cosas. Entremos un poco más 

profundo en eso esta mañana. Miren: 

107 Lucas 5:12 

12 Sucedió que estando él en una de las 
ciudades, se presentó un hombre lleno de 
lepra, el cual, viendo a Jesús, se postró con 
el rostro en tierra y le rogó, diciendo: Señor, 
si quieres, puedes limpiarme. 

13 Entonces, extendiendo él la mano, le 

tocó, diciendo: Quiero; sé limpio. Y al 
instante la lepra se fue de él. 

14 Y él le mandó que no lo dijese a nadie; 
sino ve, le dijo, muéstrate al sacerdote, y 
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ofrece por tu purificación, según mandó 
Moisés, para testimonio a ellos. 

108 Ahora observen eso aquí. Esto es muy hermoso. 

El leproso no tenía fe que el Señor quería. Él dice, “si 
Tú quieres. Yo no sé si es Tu voluntad, pero si Tú 

quieres, puedes limpiarme.” Es decir, “Yo sé que tienes 

poder para sanarme, y sé que tienes poder para 

limpiarme; pero no sé si me lo harás. ¿Me lo harás?” 

109 Cuántos sabían que cuando David y los otros se 

enfrentaron a Goliat [1 S.17 –Ed.], Saúl sabía que Dios 
podía destruir a Goliat, pero David sabía que Dios lo 

haría. Muchos de ustedes creen que Dios puede sanar, 

Dios puede salvar, Dios puede liberar, Dios puede 
suministrar para sus necesidades; creen que Dios 

puede hacerlo. Si alguien te pregunta, dirías, “Sí, Dios 

creó un carnero para Abraham. Dios abrió el Mar Rojo. 

Dios hizo llover maná. Dios le dio a Elías una torta y 
tuvo fuerza por cuarenta días. Creo que Dios puede 

hacer todas estas cosas milagrosas.” Pero no sabes si 

Dios va a hacerlo. Esa es la diferencia. Cuando no es 
revelado a ti, dices, “Bueno, creo que Dios puede 

hacerlo”. Pero eso no es fe. No es fe. Porque la fe es la 

sustancia, y tienes un agarre en la cosa. 

110 Así este leproso no tenía fe que el Señor lo 

sanaría, aunque sabía que Él podía hacerlo: “Si Tú 

quieres, puedes limpiarme.” Pero miren a Jesús; Jesús 
le corrigió. Él estaba cuestionando si era la voluntad 

del Señor que lo sanara. Y el Señor le está diciendo, 

“Yo quiero. Es la razón por la cual vine. Ese es Mi 
propósito”. ¿Qué estaba haciendo? Él estaba 

corrigiendo su actitud de acercamiento a la Palabra. 

No vengas preguntando si Dios va a hacerlo. Ven 
sabiendo que Él lo prometió, que ya lo hizo; y si falta la 

fe, pide a Dios que ayude tu fe para poder entrar en el 

lugar para recibir lo que ya ha dado. Pero miren. Lo 
corrigió diciendo, “Quiero”. Y cuando le reveló Su 

voluntad de sanarlo, levantó la fe del hombre. Levantó 
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la fe del hombre para que el hombre pudiese recibir lo 

que necesitaba. 

111 La fe que agarra la promesa, la fe que toma un 

agarre de la promesa y te trae a la bendición, no es 
una fe que dice, “si Dios puede hacerlo”. Es una fe que 

sabe que Dios lo hará. ¿Están captando esto? 

Demasiada gente tiene esa actitud. Porque fe... Capten 
esto. Sé que algunos de ustedes intelectuales todavía 

están luchando con eso. Déjenme ir un poco más lejos 

para expulsar algunas cosas de los conductos de sus 

mentes. 

112 La fe es una revelación de la voluntad de Dios. No 

puedes tener fe hasta que la voluntad de Dios se revele 
a ti. Cuando el Señor dijo: “Yo quiero” entonces la 

voluntad del Señor en el asunto fue revelada al 

hombre. Entonces el hombre tenía fe para entrar en la 
bendición. Él estaba corrigiendo la actitud del hombre: 

“No vengas preguntándote ‘si Yo quiero’. “Yo quiero.” 

Mucha gente actúa como si tuvieran que persuadir a 

Dios a hacer algo que ellos merecen, como si Dios 
estuviera desinteresado.  Eso no es la Biblia. La Biblia 

es: “en que, siendo aún pecadores, Cristo murió por 

nosotros” [Ro.5:8 –Ed.]. La Biblia es, siendo aún 
pecadores, en una condición impía, Él pagó el precio 

por ti. Lo ha hecho seguro para ti y regresó por el 

Espíritu Santo para vivificar a ustedes que estuvieron 
muertos para que reconozcan lo que ha hecho por 

ustedes; para hacerlos vivir en la bendición que Él les 

ha hecho disponible. Eso es la Biblia.  

113 Por eso muchas veces la gente piensa que merece 

algo porque vive una buena vida – “Bueno, no tengo 

pecado en mi vida. Estoy alabando a Dios. Agrado a 
Dios. Yo sé que Dios debe darme esto”. Y piensan que 

son dignos de recibirlo, no lo consiguen. El Profeta 

dice que es por esa razón que cuando Jesús vino 
muchos de esos Fariseos justos no podían ser sanados 

cuando los Gentiles y pecadores estaban siendo 
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sanados. Y cuando Jesús no pudo hallar fe en Israel, la 
halló en un Gentil que dijo: “Señor, no soy digno de que 
entres debajo de mi techo” [Mt.8:8; Lc.7:6 –Ed.]. Esa gente 

pensó que por su justicia eran dignos de recibirlo, pero 

fe no se basa en eso. No se puede hacer nada para 

merecer el don gratuito de Dios. 

114 Él dijo: “Por eso en la fila de oración comprendí 
que Dios no respeta la iglesia de nadie, porque vi a los 

pentecostales fallando en recibir su sanidad y vi a los 

católicos conseguirla”. Y estaba aprendiendo, pues no 

era él quien estaba haciendo la sanidad. Él solo podía 
levantar la fe cuando Dios en la forma del Ángel estaba 

revelándole a él las necesidades del pueblo, para 

ayudar a elevar la fe de la gente. El dijo, “Porque el 
Ángel no sana y no sano yo. Jesús ya sanó, pero el 

Ángel me revela a mí con que estás enfermo. Y si hay 

algo que te impide llegar a tu sanidad, que yo te diga 
qué es. Y si hay pecado en tu vida y algo que debes 

arreglar para que seas alineado con Dios, me dice qué 

es y eso te ayuda a alinearte para recibir lo que 
Jesucristo dio. Porque el don sólo está estimulando tu 

fe, para edificar tu fe al lugar para recibir lo que ya fue 

dado”. 

115 Dijo que muchas veces la gente viene con 

esperanza en vez de fe, y él tuvo que usar el don para 

ayudarles a entrar en la fe. Él dijo que el noventa por 
ciento que vino a la fila de oración no tenía fe, porque 

no fueron enseñados acerca de la fe; no sabían qué era 

fe. Y permítanme decirles que no ha sido reducido 

mucho más que eso. Por esta razón en el Mensaje se 
encuentran muchas personas que están enfermos, y 

caminan sin poder entrar en la sanidad porque todavía 

no entienden el acercamiento para entrar en ella. 

116 Y en esta guerra, Satanás, aparte de falsos 

ungidos que estropean a la gente con enseñanza falsa, 
él está bombardeando iglesias con enfermedades en su 

cuerpo. Porque Satanás (en esta Más Grande Batalla 
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Jamás Peleada) y sus diablos ungen a la gente con 
incredulidad y los ungen con enfermedades. Pero 

Dios... Ángeles de Miguel los ungen para expulsar 

demonios, para expulsar enfermedades y ungir a la 

gente con fe. Es una batalla tomando lugar en las 
iglesias. Claro que la gente no está viendo que esa es 

la batalla. La gente no comprende que así como él vino 

y afligió a Job con enfermedades, quitando su salud, 
Satanás puede hacer eso. Y en esta guerra cuando 

Dios está demostrando que una iglesia viene en fe de 

Rapto, Él dice: “Anda a ellos”. Y cuando Satán llega, él 
va al cuerpo, y luego llega a su espíritu. Y, hermano, 

algunos están tan enfermos en su espíritu como en su 

cuerpo. Algunos están tan melancólicos. Algunos están 
tan deprimidos. Algunos se sienten tan culpables. 

Algunos están tan llenos de condenación. Algunos 

están tan llenos de temor y algunos están tan confusos 
en su mente sin saber lo que es correcto y cuál es la 

voluntad de Dios. 

117 Y se pueden imaginar cuando el alma y el espíritu 
de una persona están en esa condición y luego 

Satanás empieza a afligirlos con enfermedad en su 

cuerpo; bueno se encuentran en la vía rápida hacia la 
tumba. ¿Por qué? Porque como son Cristianos ellos 

piensan, “tal vez Dios no esté listo para sanarme 

todavía”. ¿El Dios Eterno tiene que alistarse?  ¿Cuál es 

su desprevención? De pronto alguien es tan espiritual 
que ya está listo, pero Dios aún no lo está. Ese tipo de 

pensamiento ha paralizado la fe de tanta gente. Ese 

tipo de pensamiento no tiene base en la Biblia. Fe es el 
título de propiedad; es la base sobre la cual una 

esperanza es edificada. Fe es la garantía, la evidencia 

de las cosas que no se ven. Tienes la sustancia y la 
sustancia es la misma evidencia. El título de propiedad 

es la evidencia que la casa te pertenece. La tienes. 

118 Ese tipo de pensamiento no tiene Biblia para ello. 
De alguna manera, la gente en su mente tiene 
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formulada esas opiniones y estas ideas, y vive por ella. 
Y... mejor fuma cigarrillos. Porque ¿Sabes cómo lo 

llamó el Profeta? dijo que Satanás hizo un hueco en tu 

filtro y la venenosa nicotina de incredulidad traspasó 
tu filtro y estás tomando muerte en tu alma. Porque en 

vez de ser engañado por la falsa doctrina de algún 

predicador falso, inventas tu propia doctrina falsa 

engañándote a ti mismo. 

119 ¿Cuántos saben que la Biblia dice que la gente se 

engañe a sí misma? [1Co.3:18; Gá.6:3; 1Jn.1:8 –Ed.] Pues, un 
predicador falso viene con su doctrina falsa y engaña a la 

gente, pero algunos se inventan su propia doctrina 

falsa. Ellos tienen su propia interpretación privada. 

¿Saben que la Biblia dice que la Palabra no es de 
interpretación privada? [2 P.1:20 –Ed.] Tienen su propia 

explicación bien elaborada, tienen su propia 

conclusión lógica sobre el asunto. Sus pensamientos 
no se alinean con los pensamientos de Dios. Nuestros 

pensamientos y los pensamientos de Dios tienen que 

ser alineados. 

120 El hombre dijo, “Si Tú quieres.” Él dijo, “Yo 

quiero. ¿Qué significas, “Si Tú quieres”? ¿Ven? Si no 

puedes leer la Biblia correctamente, lees eso, pero no 
entiendes lo que leíste. Suena bien. Jesús está 

corrigiendo la actitud del hombre. Ya saben, ellos 

vienen humildes [como mendigando –Ed.]: “Señor, si 
Tú quieres”. Jesús lo miró muy severo. “¿Que si 

quiero? ¡Yo quiero!”. ¿Tratas de mostrarme que Yo no 

tengo compasión? ¿Estás tratando de mostrarme que 
Soy insensible? ¿Tratas de hacerme Uno que no puede 

compadecerse de tus debilidades? ¿Tratas de mostrar 

que Yo soy duro y cruel, mirando tus sufrimientos y no 
quiero hacer un esfuerzo por ayudarte? ¿Quieres 

hacerme malentender quién Soy, y qué autoridad 

tengo Yo? ¿Tratas de hacerme Uno que un día puede 

amar y otro día no? ¿Hay otro Sanador aparte de Mí?” 
Él es el único Sanador que hay. Nuestros 
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pensamientos y los de Dios deben ser alineados, deben 
estar en armonía. Debe haber acuerdo entre tú y la 

Palabra de Dios al acercarte a Dios por cualquier cosa.  

121 Escuchen esa cita de Espíritus Seductores: 

 [1955-0724 Espíritus Seductores –Ed.].  
45 ... Yo estoy efectivamente seguro en esta 

mañana, que si hombres y mujeres solo pudieran 
entrar en la posición en la que sus almas, su 
pensamiento, su actitud, sea lo perfecto ante los 
ojos de Dios, esa sería una de las iglesias más 
poderosas que haya existido. 

122 ¿De dónde vendrá esa Iglesia poderosa? Empiezas 

a alinearte en tus pensamientos, en tu modo de 
pensar, en tus deseos, en tu actitud. Una Palabra que 

puede hallar dónde está tu incredulidad; una Palabra 

que puede comenzar a borrar tu creer manufacturado; 
una Palabra que puede llevar tu mente en acuerdo con 

la Mente de Dios. Una Palabra que puede develar a tí 

cuál es la voluntad de Dios, para que puedas 
comenzar a tener fe; pues no puedes tener fe para 

nada si no sabes cuál es la voluntad de Dios acerca de 

eso. La fe comienza cuando la voluntad de Dios es 

revelada. Hasta que la voluntad de Dios sea revelada, 
no hay fe. ¡Qué cosa! Solo estoy en mis etapas 

iniciales. Yo voy a tratar de continuar rápido. 

123 Ahora él habla acerca del ‘detector de mentiras’. 

[1955-0724 Espíritus Seductores –Ed.] 
46 Fíjate solo unos momentos en lo físico.... 

124 Él está explicando acerca de este modo de pensar, 

y cómo la Iglesia tiene que llegar a ese lugar. Y piensan 

ustedes acerca de su circunstancia. Estoy hablándoles 
a ustedes. Hemos estado trabajando aquí en esta 

línea. Estoy tratando de destetarte de cosas y elevarte 

a un lugar donde puedas comenzar a caminar y 

reclamar esas cosas. Como estábamos hablando de 
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Caleb, luchando para tomar lo que es tuyo, que ya es 

dado a ti. 

... Ahora, nosotros estamos, lo hemos hecho 

muchas veces, lo hemos hecho por años, tenemos 
lo que llamamos un “detector de mentiras”. Ud. se 
lo puede poner en la muñeca, se los ponen en la—
la cabeza, y Ud. puede entrar allí y esforzarse en 
lo que más pueda de que una mentira suene 
como la verdad, y eso registrará negativo cada 
vez; es porque el humano no fue hecho para 
mentir. Mentir es una cosa engañosa, difícil, una 
cosa maligna. Prefiero tener a un borracho 

conmigo en cualquier momento que a un 
mentiroso. ¿Ven? ¡Un mentiroso! Y su cuerpo no 
fue hecho para mentir. No importa cuán 
pecaminoso sea Ud., Ud. sigue siendo un hijo 
caído de Dios. La persona más pecaminosa de 
esta ciudad hoy, Dios no quiso que Ud. fuera 
pecaminosa. Él quería que Ud. fuera un hijo o una 
hija Suya. Ud. fue hecho según Su Propia 
hechura; sin embargo, el pecado le ha causado a 
Ud. hacer eso. Y no importa cuánto Ud. trate de 
personificar y quiera pasar una mentira como lo 
correcto, ellos tienen un instrumento científico que 

prueba que eso está errado. Ud. puede decirlo con 
toda la inocencia que quiera, pero eso seguirá 
registrando negativo;... 

126 Si uno puede hacer eso naturalmente: “Pues, yo 

no estaba allí aquel día. No vi al hombre que fue 
tiroteado.” Y tú lloras, “Boo-hoo, boo-hoo. “Señor Juez, 

yo realmente no estuve allí. Ellos están tratando de 

acusarme. Yo no estaba allí.” Ese detector de mentiras 
dirá que eres un sucio mentiroso. Puede ser que toda 

persona esté llorando contigo en la corte de justicia, 

pero si te ponen esa máquina, dirá que eres un sucio 

mentiroso, porque no está registrando la primera 
consciencia, sino que está registrando al 
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subconsciente. Pues, si eso va a exponerte acerca de 
una cosa natural, y si ni siquiera con una cosa natural 

podrías escapar, ¿piensas que puedes escapar del 

diablo, fanfarroneando al diablo que crees la promesa 
de Dios? Tú dices, “¡Yo la creo!” Y adentro dices, “Pero 

no estoy seguro si va a funcionar conmigo.” ¿Piensas 

que vas a escapar y entrar en eso?  Permíteme decir 

que no hay algo que Dios pueda traer a ti si estás en 
esa condición. Dios tendrá que borrar esa 

incredulidad; Dios tendrá que perfeccionar esa fe, y 

luego traerte a ella. 

127 Satanás te hará sentir, “Pues, Dios va a entender. 

Estoy tratando muy duro de creer.” No, no, no, no. 

Estás tratando de creer con fe intelectual. Dios va a 
desarraigar eso y darte Su fe. Y tu fe ¡va a confesarlo, 

actúa así y camina en eso! Entonces, ¿por qué la gente 

no puede llegar a un verdadero examen de los 
“remiendos” a los que se están aferrando, echarlas 

fuera y conseguir algo genuino de Dios? Eso es donde 

Dios dijo al Profeta, “Tienes que ser más sincero”. 

128 Ven, a veces, oyes sinceridad y piensas en el 

pecado, la inmoralidad. Él dice que oigan acerca de 

confesión – ‘decir la misma cosa’; la mitad de las veces 
están pensando en la inmoralidad. El dice que la 

Palabra no está hablando acerca de eso. La Palabra 

está hablando de ti, alineándote con la Palabra de Dios 
y tú diciendo lo que la Palabra de Dios dice; pero eso 

muestra que son armenios, legalistas. Ellos piensan 

que el único fracaso para Dios, es si se encuentran en 

inmoralidad; cuando [realmente] el pecado es 
incredulidad, e ‘Incredulidad es el poder del demonio’ 
[1950-0616 Mirando Al Invisible - párr.27; 1998-0531 –Ed.]. ¡Eso es el 

poder del enemigo! – la incredulidad. Mientras él te 

haga dudar, estás acabado. Escuchen: 

 ... porque hay un subconsciente en el fondo del 
ser humano, y ese subconsciente conoce la 
verdad. Y no importa lo que Ud. esté diciendo acá 
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afuera, ese subconsciente sabe que es una 
mentira, y eso lo registrara del subconsciente.  

47 Por eso, si un hombre o una mujer puede 

hacer que sus pensamientos y su testimonio, y 
que sus vidas se alineen tanto con Dios... 

129 Jesús estaba alineando los pensamientos del 

hombre con los pensamientos de Él: Tus pensamientos 
son ‘si Yo quiero’, y Mis pensamientos son “Yo quiero”. 

No podemos obrar cuando tú dices: ‘si quiero’ y Yo 

digo: ‘Yo quiero.’ Así que, voy a revelarte que Yo quiero. 
Quita tu ‘si Yo quiero’ de en medio porque no hay ‘si’ 

conmigo. ‘Si’, es como si Yo no quiero hacerlo, pero tal 

vez tú puedes convencerme a hacerlo. Ya lo hice. No 

me estás convenciendo que haga algo para ti. Yo sé 
cuáles son tus necesidades, Yo sé las cosas que 

necesitas, y Yo he provisto para ti para la jornada de la 

vida. Yo Soy todos los Siete Nombres Compuestos 
Redentivos. Desde la cuna a la tumba Yo Soy todo que 

necesitas durante la jornada de vida. No llegas aquí 

esperando que Yo te incluya en el plan como un 
pensamiento secundario, pues Yo no había pensado en 

ti ni en tus necesidades. Eso no es el Dios de la Biblia. 

No, no, no. Todo para ti ya fue planeado antes de que 

vinieras aquí. 

130 ¿Estamos logrando algo? Permanezcan enfocados 

ahora. Permanezcan enfocados aquí. Es una guerra 
contra la incredulidad. Porque saben lo que pasa 

cuando el diablo comienza a ser expuesto. Algunos de 

ustedes se sientan allí y comienzan a ser 
inconscientes, comienzan a dudar un poco [flaquear], y 

cuando el diablo se da cuenta de que él está siendo 

expuesto y su poder y agarre sobre ti se está 

quebrantando, ¿saben lo que hace? Él viene, te 
condena y dice, “¡Sí, eso eres tú; eso eres tú!” Él te 

mantenía así todo el tiempo, controlándote, y ahora 

Dios lo está exponiendo para liberarte, y él trata de 
decir, “¡Sí eres tú; eres tú!” Tú dices, “¿Eso soy yo? 
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¡Eso eres tú! ¡Sal de mi vida! ¡Estás expuesto esta 
mañana! ¡Ponte bajo mis pies! Dile, “Tú me tuviste 

creyendo una mentira todo el tiempo. Me tuviste en 

duda e incertidumbre todo el tiempo. Me tuviste en 
doble ánimo todo el tiempo. ¡Fuera de mi vida!” Y 

dices, “Padre, yo Te doy gracias. Tu Luz es brillante. 

Estás resplandeciendo en esos lugares. Estás 

exponiendo a ese maligno.” ¡Correcto! Sí, señor.  

47 ... ¡Si el hombre y la mujer lograran alinearse 
con eso,... 

¡Oh Dios, alineamos! 

... con la libertad de su corazón, con fe desde lo 
más íntimo!  

48 Muchas personas vienen al altar para que se 
ore por ellos, teniendo fe intelectual. Ellos 
confiesan sus pecados y se unen a una iglesia, 
por fe intelectual. Ellos lo creen en su—su mente. 
Ellos lo creen porque lo han oído. Ellos lo creen 
porque es la mejor póliza. Pero eso no es lo que 
Dios mira; Él no mira su fe intelectual. 

49 Él mira el corazón, donde en el interior, Dios… 
Y cuando viene del corazón, luego todas las cosas 
son posibles. Su confesión va a la par con su 

vida. Su vida habla tan fuerte como su confesión.  

132 Él dice, “Cuando vas y lo confiesas, Dios traerá tu 
cuerpo y hará que tu cuerpo obedezca tu confesión” [1950-0815 

¿Quién Es Dios? - párr.35; 1959-0419E Muéstranos al Padre y Nos Basta - párr.71 –Ed.]. 
¿Capten eso? Comienza a confesarlo, Dios va a hacer 
que tu cuerpo obedezca tu confesión. John Rhyn dijo, 

“¡Alaba a Dios! ¡Soy sanado! ¡Extra, extra, léanlo todos! 

¡Alaba a Dios! ¡Soy sanado! ¡Extra, extra, léanlo todos! 

¡Alaba a Dios! ¡Soy sanado!” y el cuerpo se sujetó a su 
confesión. Abraham dijo: “¡de todos modos tendré el 

bebé!” Yo tendré el bebé”. Dios lo dijo, yo lo creo, y 

estoy haciendo preparativos para eso,” y Dios hizo que 

su cuerpo se sujetara a la confesión. ¡Correcto! 
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50 Pero cuando su confesión dice una cosa y su 
vida vive otra, algo anda mal en alguna parte. 
Eso es porque Ud. tiene una fe intelectual y no 

una fe desde su corazón. Y eso muestra que por 
fuera, aquí, es un conocimiento de Dios; pero por 
dentro, aquí, es un demonio de duda.... 

134 Aquí afuera hay un conocimiento de Dios, “Oh, el 
Profeta dijo…. Hoy día leía eso.... Oh, yo te digo…” (Eso 

suena como yo estaba hablando rap, ¿verdad? Yo 

pensé así, por eso me paré. Iba para otra frase.) Les 

digo. Dijo, 

... “Yo creo en la sanidad Divina, pero no es 
para mí”. ¿Ven? “Ah, pudiera ser así, pero yo no 
lo creo”. ¿Lo captan? Por fuera, Ud. dice: “sí”; por 
dentro, su consciencia dice “no”. Esa misma cosa 
científica [ese detector de mentiras] probaría que 
eso no fue lo cierto,... 

136 Pon el detector de mentiras en Cristianos hoy, de 

su boca sale: “¡Oh, yo creo!”, suena bien, respetable. 
Pero, ese detector dirá que mienten porque su alma lo 

cuestiona. 

137 Permítanme abrir eso un poquito más para 
ustedes. Vamos a Marcos 9. Miren como Dios tuvo que 

corregir la actitud del acercamiento de la gente que se 

acercaba a Él, sabiendo que Él era la Palabra, 
esperando recibir una bendición de Él, pero no estaba 

acercándose a Él en acuerdo con Él. Sus 

pensamientos no estaban alineados con los de Él. Pero 
si nuestros pensamientos pueden llegar a estar tan 
alineados, seremos la iglesia más poderosa que hay  
[1955-0724 Espíritus Seductores - párr.45 –Ed.]. Marcos 9 versículo 14: 

Eso fue justo después de la experiencia del Monte de 

Transfiguración.  

138 Marcos 9:14 

14 Cuando llegó a donde estaban los 
discípulos, vio una gran multitud alrededor 
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de ellos, y escribas que disputaban con 
ellos.  

15 Y en seguida toda la gente, viéndole, 

se asombró, y corriendo a él, le saludaron. 
16 El les preguntó: ¿Qué disputáis con 

ellos? 
17 Y respondiendo uno de la multitud, 

dijo: Maestro, traje a ti mi hijo, que tiene un 
espíritu mudo,  

18 el cual, dondequiera que le toma, le 
sacude; y echa espumarajos, y cruje los 
dientes, y se va secando; y dije a tus 

discípulos que lo echasen fuera, y no 
pudieron. 

139 ¡Qué cosa! Este hombre sabe la condición de su 

hijo. Él tenía un espíritu mudo. Él tenía más que un 

espíritu mudo, porque un espíritu mudo no lo echa a 
uno en el fuego y en el agua. Él era epiléptico también, 

él estaba teniendo ataques y convulsiones. Pero miren 

algo. Él dice, “pero lo traje a Tus discípulos y no 
pudieron echarlo fuera. Yo pensé que Tu iglesia tenía 

poder, pero Tu iglesia no tiene poder. Estoy 

desilusionado. Mi deseo no está cumplido. 

19 Y respondiendo él, les dijo: ¡Oh 

generación incrédula!... 

140 Miren la respuesta del Señor. 

... ¡Oh generación incrédula! ¿Hasta 
cuándo he de estar con vosotros? ¿Hasta 
cuándo os he de soportar? Traédmelo. 

20 Y se lo trajeron; y cuando el espíritu 
vio a Jesús, sacudió con violencia al 
muchacho, quien cayendo en tierra se 
revolcaba, echando espumarajos.  

141 El muchacho tuvo uno de sus ataques más duros 
cuando lo trajeron en la Presencia de la Palabra. Y Él 
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le preguntó al padre (el muchacho estaba echando 

espumarajos en el suelo) el Señor mira al padre y dice,  

21 Jesús preguntó al padre: ¿Cuánto tiempo 

hace que le sucede esto? Y él dijo: Desde 
niño. 

142 Noten, el Señor todavía no tuvo la visión, así que 

Él está preguntándole al padre. Él no sabe. Pero Él 
tiene que conocer la historia del caso. Él no lidiará con 

algo sin conocer la historia, así que él está regresando 

a la historia: “¿Cuánto tiempo hace que le sucede esto 

a este muchacho?” 

22 Y muchas veces le echa en el fuego y 
en el agua, para matarle; pero si puedes 
hacer algo… 

143 ¿Uhh? ¿estás acercándote a la Palabra? “... es 
menester que el que a Dios se allega, crea que le hay; y 

que es galardonador de los que le buscan 

diligentemente [He.11:6 RVP –Ed.]”.  No deben venir a Dios y 
preguntar, “Dios, ¿puedes hacer algo para mí? Eso es 

un insulto. Eso es incredulidad. Porque tienes que 

creer que Él puede hacerlo aún antes de que puedas 

venir con fe. Porque sin fe es imposible agradar a Él, y 
si estás viniendo sin fe, Él no puede hacer nada por ti, 

si no crees; porque es tu fe. 

144 Todavía no he llegado a la sustancia de mi 

mensaje “Tu Fe”. Estoy edificando sobre eso para ti. 

Ven, primero el hombre dice, “Si quieres.” Este hombre 

está diciendo, “Si puedes hacer algo.” ¿Cuántos de 
ustedes son ese leproso?” ¿Cuántos de ustedes son 

este hombre aquí?” Y ¿cuántos de ustedes necesitan 

ser corregidos en su actitud, así como ellos?” Y 
¿cuántos de ustedes necesitan estar conscientes de 

que sus pensamientos no están alineados con los 

pensamientos de Dios, y que tú y Dios no están de 
acuerdo? No obstante, te acercas a Él con una 

necesidad. Estás consciente de tu necesidad. Puedes 
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explicar tu necesidad: “Desde niño él tiene eso y 

muchas veces él se echa en el agua y en el fuego…” 

145 Puedes describir tu situación. “Cuando vienen los 

dolores de cabeza, es como una migraña, mi cabeza 
quiere explotar. A veces me revuelco en el suelo, a 

veces tomo una infusión de cáscara de naranja o de 

ajo. Una vez yo fui a trotar muy temprano en la 
mañana. Una vez yo comencé a hacer flexiones de 

pecho. Estoy pensando en hacerme socio del gimnasio. 

Estoy pensando en hacer esto aquí.” Y pueden 
describir su situación: “Y yo tuve una radiografía, y el 

doctor me dijo esto aquí; y tengo esto aquí, y este otro 

doctor me dijo que estoy listo para la cirugía. Y otro 

me dice que no, no, no. Yo no necesito eso. El 
herbolario dice que yo necesito alguna medicina 

natural…” Eso no tiene nada que ver con Dios. 

146 Todo eso no tiene nada que ver con Dios. Eso solo 
es que te atendiste a ti mismo, a tu propia condición; y 

aprendiste a describir, articular y definir todo de tu 

circunstancia minuciosamente. Todavía eso no tiene 
nada que ver con Dios. Porque tú explicación de tu 

situación no significa nada. ¿Crees que ya Él lo ha 

hecho? ¿Estás dispuesto a alinear tus pensamientos 
con los de Él? ¿Estás dispuesto a apartar la mirada 

fuera de tus síntomas y llegar a estar de acuerdo con 

Él? Porque esto es lo que es importante al acercarse 
para recibir la bendición; no es importante explicar tu 

circunstancia.  

147 Él está hablando con el hombre para contactar el 
espíritu del hombre, para ver el caso. Porque Él no 

está tratando de obrar en la energía de la carne ya que 

Él entiende que la sanidad y estas cosas son 
gobernadas por leyes. Por eso, cuando no hay gente 

que pueda obrar con la Palabra, resulta que cada 

persona quiere correr y hacer todo tipo de cosas aún 

sin discernimiento. 
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148 Ahora te mostraré cuántos dones estaban en 
operación. Él tuvo sabiduría para saber donde 

encontrar la historia del caso. Luego vino el 

conocimiento y le mostró que no hay solamente un 

espíritu, sino que el muchacho tuvo más de un 
espíritu. Luego Él tuvo discernimiento de espíritus para 

saber que este tipo no sale, salvo con oración y ayuno. 

Luego, Él tuvo que corregir la actitud del hombre. 
Luego, Él entra en oración y ayuno, que tomará eso 

para lidiar con ciertos tipos de espíritus, y también Él 

sabía cuál tipo. 

149 Por eso, a veces algunos ven una situación y no 

comprenden cuántas cosas están involucradas en la 

situación, y solo tienen excitación y se preocupan 
pensando que van a hacer algo. Y fallan en entender 

que hay leyes que gobiernan esto; y hay que operar 

con la Palabra, y la persona tiene que obtener fe; pues 
no puede hacerlo si no tiene fe. Y si es para ellos y no 

tienen la fe, entonces te tienes que concentrar en la 

edificación de su fe para alcanzar la condición para 
recibirlo. Aunque sabes que es para ellos y que lo van 

a recibir, pero no tienen la fe; así que tienes que 

edificar su fe para recibirlo. ¿Cuándo vamos a 

madurar? Dios quiere que crezcamos como pueblo, 

conociendo Su Palabra y conociéndolo a Él. Miren. 

150 Versículo 22: 

22 Y muchas veces le echa en el fuego y 
en el agua, para matarle; pero si puedes 
hacer algo,... 

151 ¿Ven? Otro “si” de nuevo. 

… ten misericordia de nosotros, y 
ayúdanos. 

23 Jesús le dijo: Si puedes creer,... 

152 El Señor lo miró muy severo y ¡lo reprendió!, 
bruscamente, porque él vino diciendo, “Si puedes 

hacer algo.” Él le dijo, “Si puedes creer”. 
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23 … al que cree todo le es posible. 
24 Y al instante el padre del muchacho, 

clamando con lágrimas,... (RVG)   

153 ¿Ven? Primero, él viene, “Yo lo traje a los 
discípulos y los discípulos no pudieron echarlo fuera. 

¿Puedes hacer algo?” Él recibió una reprimenda que lo 

rompió. Él comenzó a clamar, y oye lo él que comenzó 

a clamar:  

... dijo: Señor, creo, ayuda mi 
incredulidad. (RVG)   

154 Pues él reconoció...no es si vengo diciendo: “si Tú 

puedes hacer algo”, es que tengo que creer. Todo el 
tiempo tuve el acercamiento errado, es por eso que los 

discípulos no pudieron hacer nada por el muchacho, 

pues yo pensaba que era magia. ‘Pon tus manos 

mágicas sobre él’, y yo no tengo ninguna fe para mi 
hijo”. Porque estás parado allí y aún no sabes que 

ningún hombre jamás ha sanado a nadie. La oración 

de nadie jamás ha sanado a nadie 

155 El Profeta dice que el Ángel dijo, “Cuando oras, si 

eres sincero, ni siquiera el cáncer te hará frente”. Él 

dice, “Eso no significa que mi oración es la que sana a 
la gente. Tengo que ayudar a edificar su fe”. Por eso, 

dice, “después de tu primer don,” Le dijo: “Te daré otro 

para ayudar a edificar la fe”. El primer don les dirá: 
“Es una enfermedad de gérmenes. Tienes tuberculosis. 

Tú tienes esto.” Dicen, “Sí, eso es la verdad.” Luego, 

puede tener pecado en su vida, pero esa señal no 
detecta el pecado: “Viviste con la mujer de un hombre, 

por eso vino esto.” Esa señal no detecta esto. Él dice: 

“Sino, tengo que verlo por una visión ahora.” Luego veo 

una visión. Yo digo: “Una vez estuviste con un hombre 
de caballo rubio en un coche durante la guerra”. 

¿Ven? Porque ahora, ese diablo allí le trae a esta 

condición nerviosa. 
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156 ¿Sabes que en la Biblia, en el Antiguo Testamento, 
Dios expone el pecado para liberar la gente? ¿Cuántos 

saben que Dios le reveló a Elías el pecado de Acab y 

Jezabel? [1 R.18:18; 1 R.21:17-24 –Ed.]. ¿Cuántos saben que Dios le 
reveló a Natán el pecado de David y Betsabé? [2 S.12:1-14 –Ed.]. 

¿Cuántos saben que Dios le reveló el pecado de Josafat 

al profeta? Él dijo: “Tú amas lo que Dios odia” [2 Cr.19:2 –Ed.]. 

¿Cuántos saben que Dios le reveló a Jehú, el hijo de 
Hanani, Dios le reveló a él el pecado de Jeroboam? Él 

dice, “Tú eres la mujer de Jeroboam. El hombre estaba 

ciego sentado allí, y dice: “Tú eres la mujer de 
Jeroboam, viniendo de puntillas aquí y disfrazada para 

que nadie te pueda reconocer.” El varón sentado allá y 

está ciego pero el profeta está viendo con otro ojo. Él 
dice, “Anda y dile a Jeroboam que este niño morirá, 

prepárarte para el entierro” [1 R.14:1-18 –Ed.]. ¿Correcto? 

157 Él dice, “Ahora miren, la gente viene para ser 
sanada muchas veces y sin comprender de que el 

mismo Dios que esperan que los sane, Él conoce sus 

pecados, sus pecados secretos”. Él dijo: “No vengan”, 
de lo contrario Él los declara en la plataforma. Dijo: “si 

sabes que hay algo, anda y arregla eso primero, 

porque no puedes venir con pecado para recibir 
sanidad; porque no entiendes el acercamiento correcto 

y la base para eso”. Estoy tratando de mostrarles… 

158 ¿De qué pensamiento estoy hablando? Tus 
pensamientos y los pensamientos de Dios tienen que 

alinearse. Para poder confesar correctamente, tú 

tienes que decir la misma cosa que dice Dios. Pues, 
antes de que puedas decir la misma cosa como Dios (y 

no es solo repitiendo algo), tú tienes que pensar la 

misma cosa, pues una palabra es un pensamiento 
expresado. Y cuando comienzas a pensar los 

pensamientos de Dios acerca de la cosa, allí no es más 

la mente carnal que está en enemistad para con Dios. 

Ahora, es la voluntad de Dios siendo revelada a ti. Tú 
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llegas a ser sujetado a la Palabra revelada. ¿Me 

captan? Miren a medida que avanzamos aquí. Véanlo. 

159 Así que, el Señor lo reprendió para corregir su 

actitud. Él dice, “Si puedes creer, al que cree todo le es 
posible” [Mr.9:23 –Ed.]. Y de inmediato el padre del 

muchacho clamó pues ahora reconoce su pecado…. Él 

reconoce que el asunto no fue que los discípulos no 
podían echarlo fuera ni fue si el Señor puede hacer 

algo, sino: “Soy yo. Señor, ayuda mi incredulidad. Yo 

tengo el acercamiento errado; tengo el entendimiento 

errado. Estoy acercándome a la Palabra.” 

160 Pues, Él aún es el mismo ayer, hoy y por los 

siglos [He.13:8 –Ed.]. Y si te acercas a Él por sanidad, 
liberación, el bautismo del Espíritu Santo, revelación 

Divina o cualquier bendición en la Expiación… Él te 

prometió esta mañana; si hace falta algo en tu vida, 

que tú necesitas y estás buscándolo para que Él lo 
proporcione, ¿cuál es tu manera de acercamiento? 

¿Cuál es tu actitud de acercamiento? ¿Estás alineado 

a Él? ¿Te acercas a Él en la base de la cual han sido 
dadas esas cosas, esperando recibir y confesando lo 

que Él dice; o te acercas, diciendo, “Pues, yo no sé si 

es Tu voluntad, y si puedes hacerlo por mí, lo 
apreciaré mucho.” Y en tu mente, tratas de hacerte 

sonar sincero, pero en tus palabras y tu confesión no 

eres Escritural. Eso es sinceridad, pero sin la verdad. 
Puedes ser sincero, pero sinceramente [el hno. Vin pregunta –Ed.] – 

equivocado. 

25 Y cuando Jesús vio que la multitud se 
agolpaba, reprendió al espíritu inmundo, 
diciéndole: Espíritu mudo y sordo,... 

161 Más arriba, el hombre dijo que era un 

espíritu mudo [verso 17 –Ed.]. 

... Yo te mando, sal de él, y no entres 
más en él. 
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26 Entonces el espíritu, clamando y 
sacudiéndole con violencia, salió; y él 
quedó como muerto, de modo que muchos 

decían: Está muerto. 

162 Ese fue el ataque más duro que el muchacho 

experimentó. Es como que empeoró en la Presencia el 

Señor hasta que ellos pensaron que él estaba muerto. 
Todos pensaron que él había muerto. Tal ataque, él 

tuvo el peor ataque que haya tenido. Y eso es donde 

muchas veces la gente, al venir para algo, viene y está 
inconsciente, y ese el diablo que está al punto de estar 

expuesto y echado fuera. Ese diablo que tiene que 

reconocer autoridad. 

163 El Profeta dijo que él vio un hombre tratando de 

dar patadas en el suelo y echar fuera a un diablo 

diciendo, “¡Satanás, sal!”. Él dijo que no tienes que 
hacer eso, porque cuando Jesús venía caminando al 

diablo, el diablo estaba gritando y diciendo, “No nos 

eches al abismo; permítenos ir a aquel hato de cerdos. 
Por favor, por favor permítenos ir a aquel hato de 

cerdos” [Mt.8:28-32 –Ed.]. Él no tuvo que pisar fuertemente 

sus pies ni hacer nada así. Él dijo que los diablos 

reconocen Su autoridad. Él dijo que cuando ellos 
encontraron a los hijos de Esceva, dijeron, “¿Quiénes 

sois? A Jesús conozco y sé quién es Pablo. ¿Quiénes sois? 

¿Dónde están sus credenciales para echarnos fuera? 
¿Tienen poder sobre mí?” Y los demonios los atacaron 

[Hch.19:13-17 –Ed.]. ¿No es correcto? Ellos reconocen la 

autoridad. Ellos reconocen la autoridad. 

29 Y les dijo: Este género con nada puede 
salir, sino con oración y ayuno. 

164 ¿Qué es eso? El discernimiento de espíritus. 
Discernimiento de espíritus. “Este género con nada 

puede salir, sino con oración y ayuno”. Cuánta gente 

quiere ir y arrollar al espíritu sordo y mudo, “¡Yo te 
echo fuera en el Nombre de Jesús! ¡Señor, permite 
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bajar Tu poderoso poder. Abriste los Séptimo Sellos.  
Soy un hijo de Dios en la Edad de la Novia. Yo creo los 

Siete Truenos Señor. Yo sé cuál es mi posición en 

Cristo!” Están malgastando su tiempo; ningún 

discernimiento de espíritus. 

165 Tienes discernimiento de espíritus, eso es uno de 

los dones; 1 Corintios 12. Conocimiento para saber, 
para revelar cosas que la mente natural no puede 

decirte. Sabiduría para saber que ese hombre no tiene 

fe. En vez de sentirse lastimado, agitado en la carne, 

tratando de obrar en tristeza, en un espíritu de 
simpatía y emoción, porque llegué a ser arrastrado en 

su corriente, necesito ver su condición, ver que su fe 

está aquí abajo, pero lo que necesita es que su se eleve 
hasta el tope. Así que tengo que corregir su actitud y 

edificar su fe hasta arriba para poder alcanzar esa 

cosa. Así que, cuando él y yo estamos de acuerdo, 

luego él puede recibir la bendición para la cual él vino. 

166 No es suponiendo algo. Fe es una llave. Fe es una 

llave. Tienes la llave y sabes cuál llave abrirá esa 
puerta. Y sacas la llave, le das la vuelta a la llave, y 

tienes acceso a la bendición que está aquí. Si tienes 

que recibir cualquier cosa que prometió Dios, hay 
leyes que la gobiernan. Puedes gritar y clamar, “Oh, 

electricidad, ilumina este lugar.” No lo iluminará. Pero 

si trabajas por la ley de la electricidad, tendrás el lugar 

iluminado. ¿Es correcto? Eso es lo que hablamos.  

167 La oración de fe... ¿Ven, noten? Él oró y echó 

fuera ese demonio. Porque la oración de fe no debe 
venir antes de que sea plantada la Palabra, sino que 
debe venir después de que sea plantada la Palabra.  

168 Algunos quieren decir, “Hermano, sabes que estoy 
enfermo. Yo tengo un tumor, y el doctor me dijo…” Tú 

dices, “¡Padre, yo oro en el Nombre de Jesús! 

¡Reprendo este diablo! ¡Hmmm! ¡Uj!” ¡No, no, no, no, 
no, no, no, no, no! – ¡No! Estás actuando como si tu fe 
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fuera a sanar a la persona. Eso puede hacer salir ese 
demonio en el culto, pero cuando la persona se vaya, 

él entrará de nuevo.  

169 ¿Cuántos saben que cuando el espíritu inmundo 
sale de una persona, camina en lugares secos y 

regresa? ¿Cuántos saben que cuando un demonio ha 

sido echado fuera de ti, tienes que vivir para Dios? 
Para mantener esa sanidad, tienes que vivir para Dios. 

“Vete, y no peques más, para que no te venga alguna 

cosa peor” [Jn.5:14; 8:11 –Ed.]. Si regresas a la misma vida 
(él dice), está garantizado que llegarás a estar peor. El 

diablo vuelve otra vez. ¿Es eso la Biblia? ¿No enseñó 

eso Jesús? Y cuéntame, ¿puedes tener la autoridad 

para decir, “¡y no entres más en él!” y aun no sabes si 
va a vivir para el Señor? ¿Podrías tener esa autoridad 

para decirle al diablo que no entre más en él, y aún él 

está regresando al mundo?  

170 ¿Pueden ver que hay mucho celo alrededor del 

lugar? ¿Pueden ver como el entusiasmo de mucha 
gente está alrededor del lugar y no hay revelación del 

mundo espiritual? No hay ninguna revelación de las 

leyes de Dios. ¿Ves que hay mucho ‘policía’ en el 

carnaval? Hay mucha gente disfrazada, tengan 
cuidado de terminar atropellados por un camión. Si no 

eres policía real, y te paras delante de un camión y le 

alzas tu mano sin ser enviado por el Estado, 
autorizado; Cuídate de que no te atropelle un camión 

volquete, y te aplaste como a “Sad Sack” [personaje ficticio de un 

recluta inepto –Ed.] en esa autopista. Ellos te removerán con 

pala cuando esa cosa pase sobre ti. 

171 El Profeta dijo que los discípulos tenían Poder, 

pero no tenían la fe para operar el Poder; y la Palabra 
tuvo que hacerlos conscientes de su incredulidad 

inconsciente. Aún para discernir qué tipo de espíritu 

tuvo el muchacho, Él fue directo a los discípulos y 
discernió su espíritu también. ¿Correcto? dijeron: 

“Señor, ¿por qué no pudimos echarlos fuera?” Él dijo, 
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“Por su incredulidad.” Él discernió algo en ellos que no 
podían ver en sí mismos. Su iglesia y el caso con el 

cual Él está tratando; ambos allí mismo. Ellos 

necesitaron una fe mayor.  

172 Vean, primero, incredulidad tuvo que ser quitada. 

El hombre vino, “Si puedes hacer algo.” Desde que él 

hizo esa confesión, el Señor entiende: “Yo tengo que 
tratar con esta incredulidad del hombre. Yo tengo que 

corregir la actitud del hombre antes que sigamos al 

paso siguiente.” ¿Entienden lo que estoy diciendo?” 

173 Y quiero que los hermanos, los ancianos y los 

ministros me escuchen muy bien. Por eso, a veces, al 

tratar con ciertas cosas, hay personas que ponen 
presión sobre otros y los apresuran. Y a veces, 

hombres quieren seguir con su sentimiento sin tener 

una Palabra inspirada a ellos para hacer algo. Así que 
lo máximo que hacen... tanto ellos como la persona, 

ambos necesitan sentarse y ser instruidos. Pues, si ni 

siquiera puedes ver si una persona tiene fe, y no lo 
suficiente de fe, y saber en dónde está falto de fe, y 

saber qué necesitan ellos para edificar su fe y corregir 

su actitud, entonces, ¿cuán equipado estás para tratar 

con lo que enfrentas? Están probando con la llave 
equivocada. Tienes que saber con que estás tratando. 

¡Qué cosa! 

174 Así que, antes de que cualquier persona pueda 
tener fe, real fe inconmovible, ellos tienen que 
deshacerse de toda incertidumbre, todo doble ánimo en 
cuanto a lo que Dios te prometió, porque “debes 
primeramente saber en qué tienes fe”, dice él, “y que lo 

que estás buscando de Dios es algo que te prometió 

Dios”; porque ese es el principio de fe. Fe es cuando la 
voluntad de Dios respecto a una promesa que Él hizo 

en Su Palabra es revelada a ti, y sabes: “Dios pagó por 

eso en el Calvario para mí. Yo tengo necesidad de eso. 
Ya Él lo ha hecho disponible y Él me dijo que yo podría 

acercarme a Él. Yo puedo acercarme confiadamente al 
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Trono de gracia. Yo alcanzaré misericordia, hallaré 
gracia para el oportuno socorro. Él es el Sumo 

Sacerdote que puede compadecerse de mis debilidades 

[He.4:15-16 –Ed.]. 

175 Y si yo creo con mi corazón, yo confesaré con mi 

boca. Mi confesión dirá exactamente lo que dijo Dios y 

eso significa que yo empiezo a actuar, porque la fe sin 
obras es muerta [Stg.2:17,26 –Ed.]. Si yo digo que lo creo y 

no puedo actuar como si ya fuese terminado, entonces 

no lo creo. Mostrará que esa fe solo es intelectual, y 
que en realidad no está afianzada. ¿No es correcto? 

¡Qué cosa! Rápido. ¡Qué cosa! Mi tiempo se ha 

acabado. Pero tengo que tomar algo aquí. Yo quiero 

abordar eso y cerrar. Sería en vano si yo… 

176 Permítanme ir rápido a Lucas 8, pues yo deseo 

que vean que Jesús les mostró la necesidad de ser 
alineados con la Palabra. “Tu Fe.” Ningún don de 

hombre jamás ha sanado a nadie. Hoy en día se ven 

tantas personas con un concepto falso. Ellos son 
ignorantes de la base sobre la cual tienen que recibir 

la bendición.  

177 Tantos necesitan ser enseñados incluso en cómo 
mantener su propia sanidad. Entras en el culto, te 

sientes bien, hubo oración por ti. Te sientes bien por 

dos días y al tercer día ‘eso’ regresa a ti. ¿Qué pasó? 
¿Fuiste sanado? Claro que fuiste sanado. Solamente la 

experimentaste temporalmente, momentáneamente, debo 

decir. Porque no sabes cómo guardarla. Porque 

regresaste entre los incrédulos y ellos comienzan a 
hablar esto, eso y aquello. Ellos dicen: “Tú no sabes 

‘nahh’”. Debes tener cuidado. Recuerda el tiempo que 

ese fulano o fulana murió. Y chica, yo te digo…” Y 

muchas veces eso pasa en la iglesia también.  

178 La mayoría de veces son gente que viene a la 

iglesia. Pues ellos se sientan allá, y quieren ejercer su 
influencia, sin conocer su Biblia. Y ellos ungen a otro 
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con su miedo porque ellos son insensibles a la 
verdadera necesidad de la persona, y no entienden que 

ellos pueden ayudar a esa persona al animarlos a que 

continúen alabando a Dios y creyendo en Dios. A veces 
la misma memoria de la persona no está entrando en 

ciertos lugares, pero el diablo los está ungiendo para 

ungir la memoria de la persona. Y el Profeta dice que 

regresas entre los incrédulos y ese espíritu de 
incredulidad que está alrededor tuyo, entra de nuevo 

en ti de la misma manera.  

179 Igual con Pedro estaba caminando sobre el agua, 

y entonces comienza a escuchar la voz de esta gran 

ola, “Mira esta cosa aquí. Mira esto aquí”. Uno está 

gritando en el barco,” ¡Oh Dios mío, él se va a hundir! 
Y todo... ningún ánimo; lo próximo, él vuelve a 

hundirse, porque ellos no entienden con qué están 

tratando. Ellos no entienden con qué están tratando. 

180 Permítanme que muestre esto aquí. Voy a cerrar 

con esto. Sé que ya los he retenido aquí lo suficiente. 

Apenas prediqué la mitad de mi mensaje, pero desde 
diciembre 31 estoy en este canal; ustedes saben eso. Y 

en esto es lo que estoy obrando para ayudarles, cada 

individuo, cualquiera necesidad que tenga, puedes 

entrar en esto por la gracia de Dios. 

181 Lucas 8:4 

4 Juntándose una gran multitud, y los 
que de cada ciudad venían a él, les dijo por 
parábola:  

5 El sembrador salió a sembrar su 
semilla; y mientras sembraba, una parte 
cayó junto al camino, y fue hollada, y las 

aves del cielo la comieron.  
6 Otra parte cayó sobre la piedra; y 

nacida, se secó, porque no tenía humedad. 

182 Mírenlo. Uno – las aves del cielo la comieron; el 

otro – no tenía humedad.  
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7 Otra parte cayó entre espinos, y los 
espinos que nacieron juntamente con ella, 
la ahogaron. 

183 Otra cosa – esta fue ahogada por espinos. 

8 Y otra parte cayó en buena tierra, y 
nació y llevó fruto a ciento por uno. 
Hablando estas cosas, decía a gran voz: El 
que tiene oídos para oír, oiga. 

9 Y sus discípulos le preguntaron, 
diciendo: ¿Qué significa esta parábola? 

10 Y él dijo: A vosotros os es dado 

conocer los misterios del reino de Dios;… 

184 ¿De qué está hablando Él? Los Misterios del 

Reino del Cielo. Él no está hablando acerca de la 

agricultura. Él está hablando de los Misterios del 

Reino del Cielo. Porque en Marcos 4:13 Él dijo, “¿No 
sabéis esta parábola? ¿Cómo, pues, entenderéis todas 
las parábolas?” Porque esta parábola es la base de 

todas las otras parábolas del Misterio del Reino. 

Capten esto. 

185 Esta es la predicación de la Palabra. Así que la fe 
viene por el oír, y el oír por la palabra de Dios [Ro.10:17 RVG –

Ed.]. ¿Qué es la predicación de la Palabra? El 

sembrador sembrando [el hno. Vin pregunta –Ed.] – la semilla. 

Miren. 

11 Esta es, pues, la parábola: La semilla 
es la palabra de Dios. 

12 Y los de junto al camino son los que 
oyen, y luego viene el diablo y quita de su 
corazón la palabra, para que no crean y se 
salven. 

186 ¿Se pueden imaginar…? Salvación física – tu 

sanidad; salvación espiritual – tu alma. ¿Puedes 

imaginar que después de salir esta Palabra esta 
mañana, alguien viene y saca eso de ti? ¿Sabes qué va 

a acontecer? Vas a volver dónde estabas antes de que 
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esta Palabra fuera hablada. Exacto, correcto. Puedes 
sentarte aquí y lo ves tan claro; ves dónde estás 

cometiendo errores, ves dónde el diablo te ha tenido 

atado, ves dónde necesitabas alinearse, ves dónde 
fuiste de doble ánimo, ves dónde tu acercamiento fue 

el acercamiento equivocado; ves esto; y luego alguien 

quita eso de ti... estarías acabado. Volverías a dónde 

estabas antes.  

Miren: 

13 Los de sobre la piedra son los que 
habiendo oído,... 

188 Él está hablando acerca de la gente que está 

oyendo la predicación.   

… habiendo oído, reciben la palabra con 
gozo;... 

189 Igual como todos aquí esta mañana, oh, 

aplaudiendo, entusiasmados, cuando ellos ven los 

pensamientos en la Biblia, cuando ellos ven que 
vienen bajo inspiración. Los estimula mientras que 

están acá. Pero todavía estamos en el culto. Todavía el 

culto no ha terminado. Cuando regreses a casa, todos 

los miembros de la iglesia estarán lejos de ti. Cuando 
regreses a tu trabajo mañana, estarás de nuevo en 

medio de los incrédulos. Cuando vuelvas, quizás, con 

algunos críticos, y ellos comiencen su conversación 
que no riega esa semilla, pero ellos están vaciando su 

incredulidad sobre la semilla, entonces ¿qué va a 

acontecer? Piensen. 

… pero éstos no tienen raíces; creen por algún 
tiempo, y en el tiempo de la prueba se 
apartan. 

190 Ellos la oyeron y tienen gozo. Ellos tienen gozo, 

pero ellos no tienen raíces. Está estimulando sus 

pensamientos, así que ellos se ponen animados. 
Mientras que la Palabra está siendo predicada, los 

creyentes están alabando a Dios, diciendo, “Amén” a la 
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Palabra. Hay una atmósfera de fe aquí. Ellos se 
sienten livianos. Sienten como si pudieran flotar, pero 

no tienen raíces, están siendo estimulados en sus 

pensamientos. Les trae gozo y bendición a ellos. ¡Qué 

cosa! “El diablo está expuesto allí”. Creen por algún 
tiempo, pero todavía no hay tentación. Luego, en el 

tiempo de tentación ellos se apartan. En el tiempo de 

tentación, ellos se apartan. ¿Por qué? Porque en la 
prueba [tentación], debes tener raíces. Más te vale que 

estás arraigado y cimentado. Lo mejor es sembrarlo y 

mantenerlo sembrado. Llegaré a eso: ¿cómo 

mantenerlo sembrado? 

14 La que cayó entre espinos, éstos son los 
que oyen, pero yéndose, son ahogados por 
los afanes y las riquezas y los placeres de la 
vida, y no llevan fruto [a perfección (JBS)]. 

191 Ellos la oyen, pero regresan a la misma vida. No 
puede salir adelante. Ellos la creen mientras que estén 

en la iglesia, pero ellos no entran en su sanidad, no 

entran en su liberación. Ellos no entran en el 
bautismo del Espíritu Santo. ¿Por qué? Ellos están en 

una atmósfera de placeres y afanes, y todas estas 

cosas la están ahogando, así que ellos no pueden 

llevar fruto a la perfección. 

192 Ahora Jesús estaba hablando de gente que estaba 

escuchando Su predicación. Él estaba hablando 
acerca de gente, mientras que Él tuvo esa Palabra para 

producir una Iglesia que iba a escribir un Libro de 

Hechos… Él estaba plantando para esto. Una Iglesia 
iba a seguir Su ministerio y continuar Su obra. Igual 

como el Hijo del Hombre en este día estaba plantando 

para una Súper Raza, una Súper Iglesia. Pero ¿dónde 
están ellos? ¿Dónde están ellos? Algunos ni siquiera 

tienen fe para sanidad. Pero miren. 

15 Mas la que cayó en buena tierra, éstos 
son los que con corazón bueno y recto... 
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193 Ven con qué empieza – recto: “Señor, me di 
cuenta de que no tengo fe. ¡Señor, ayuda mi 

incredulidad! [Mr.9:24 –Ed.] Yo vine diciendo que si tú 

puedes hacer algo. Me di cuenta de que soy yo el 
problema, no eres Tú.” ¿Ven? “Me di cuenta de que 

mis pensamientos no estaban alineados con los Tuyos. 

Alíneame, Señor. Empecé a darme cuenta de que tengo 

una confesión aquí [de la boca –Ed.], pero tengo un demonio 

de duda aquí adentro [en el corazón –Ed.]”.  

… corazón bueno y recto retienen la 
palabra oída,... 

194 En otras palabras, nada puede ahogarla y 

matarla. No tiene una raíz pequeña que realmente no 
perforó profundo. Y ningún ave del aire puede sacarla. 

Ellos la guardan. Dos aves del aire vienen a sacarla, y 

digo “Ves esa conversación”, ustedes podrían decir: 

“Discúlpeme, Dios le bendiga”. No voy a quedarme 
cerca de esa incredulidad. “¿Intentas robarme? Tú ni 

siquiera te has dado cuenta de que el diablo te está 

ungiendo para robarme lo que Dios hizo por mí. Estoy 
intentando testificar para la gloria de Dios, y el diablo 

te está diciendo que es mi ‘ego’. Y estoy glorificando a 

Dios porque Él lo hizo real en mi corazón. Dios me ha 
dicho que ¡yo tengo el Título de Propiedad! Al instante 

me doy cuenta de que tú no estás alineado con lo que 

estoy hablando. Hablaré contigo otro día”. ¿Qué estás 
haciendo? Estás reteniendo la Palabra que está 

sembrada.  

195 Vas a un lugar y una persona quiere ofrecerte 
esto, eso y aquello. Y dices, “Ahora mismo todo mi 

objetivo y enfoque entero están en lo que Dios está 

haciendo por mí ahora mismo, porque yo entiendo lo 
que Dios está haciendo en mi vida, en mi hogar y en la 

Iglesia; y este es mi enfoque. He visto que esta es mi 

sazón y voy a entrar en esto. Otras cosas pueden 

esperar. Dios me dará un tiempo para obtener esas 
cosas. No tengo que perseguir estas cosas ahora. Estoy 
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dispuesto a sacrificar estas cosas por la causa de La 
Palabra ahora mismo”. Estás reteniéndola para 

mantenerla regada, porque comienzas entender cómo 

obrar con la Palabra.  

196 ¿Cuántos me entienden? Bueno. ¿Cuántos ahora 

están dispuestos a caminar en esto? ¡Correcto! Esta es 

la actitud que Dios quiere. Estamos terminando, así 

que, enfatizamos este punto:  

... retienen la palabra oída, y llevan fruto 
en paciencia. 

197 Le tomó a Abraham 25 años, no 25 días. Alguien 

dice: “hace 25 días que estoy pasando por esto”. 
Abraham esperó 25 años. Eres como una planta de 

invernadero. En medio de todos los ataques, ellos 

guardaban esa Simiente-Palabra de promesa y la 

regaban.  

198 Ahora Él dice de algunos, “quita de su corazón la 
palabra, para que no crean y se salven” [Lc.8:12 –Ed.]. 

¿Ven? El diablo les robó la base de su fe. La base de 
su fe es lo que Dios dice. Nunca vas a recibir nada 

tratando de obrar fuera de lo que Dios dice. El Dios 

que va a darlo, lo dará al mostrarte por la Palabra 
dónde Él lo dio y al aferrarte a eso te llevará a ello. 

¿Captan eso? ¡Eso te traerá a conseguirlo! Mi palabra 

no tiene ninguna virtud. La palabra de un hermano no 
tiene virtud. Es la Palabra de Dios que tiene la virtud. 

Porque cuando hablamos la Palabra de Dios no es mi 

palabra sino la Palabra de Dios y con esta obramos. La 
sanidad no está en mi palabra está en la Palabra de 

Dios. Ahora si no retienes la Simiente en tu corazón, 

¿cómo vas a obtener la cosecha? Estamos cerrando.  

199 Estoy haciendo mi punto aquí. Si no retienes la 

Semilla en tu corazón ¿cómo puedes obtener una 

Cosecha? Cada Palabra es una promesa. Cada Palabra 
es una Semilla. Cada promesa es una Semilla que Dios 

siembra. Él dijo que esta es la Luz del Atardecer, y el 
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Mensaje del Atardecer está sembrando Semillas del 
Atardecer: la promesa del Atardecer [1965-0718M Tratando De Hacer 

Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios - párr.177;  1965-1127B - párr.322 –Ed.]. 

El Sembrador salió en esta Edad sembrando la 
Preciosa Semilla. El tipo de semilla que siembras tal 

cosecha obtienes. ¿Quieres sanidad? Él dice, deja que 

un hombre entre en la Palabra y halle la inspiración de 

sanidad y la Palabra para la sanidad, la trae, la 
siembra y la gente sería sanada. ¿Quieres ver a algún 

hombre salvo? Entra en la Palabra, encuentra la 

inspiración para eso, sácala, plántala y si encuentras 
el corazón correcto va a producir salvación y vida. 

¡Correcto! ¿Quiere ver una iglesia cambiada y raptada? 

Busca en la Palabra, encuentra estas cosas, siembra 
esas promesas y producirá. Producirá según su género 

en la vida de esa persona; entrará en la fe de Rapto. 

¿No es correcto? Así se hace. Tienes que hall... 

200 Henry Ford quería un carro y él tenía que hallar 

los materiales en la tierra para hacer un carro. Trabajó 

a través de la ley de la mecánica y trajo la Edad del 
automóvil. Luego, los hermanos Wright hallaron los 

materiales en la tierra para hacer un avión y entraron 

en la Edad del avión. El Profeta halló los materiales en 
la Palabra para una Edad de Adopción y trajo a 

realidad la Edad de Adopción.  

201 Lutero halló el material para una Edad de 
justificación y logró tener una Iglesia justificada. Él no 

podía justificar a una iglesia sin encontrar un mensaje 

de justificación. Wesley no podía santificar a la Iglesia 
sin encontrar un mensaje... Los Pentecostales no 

podían entrar en la restauración de los dones sin 

hallar un mensaje acerca de la restauración de los 
dones. ¿No es correcto? Tenían que hallar la Semilla 

primero y luego plantarla, y la gente tenía que 

retenerla caminar en ella, y verla manifestada en su 

vida. ¿No es correcto? 
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202 Y antes de que esta iglesia pueda tener algo 
mayor de lo que tiene ahora… como la Palabra empezó 

a abrir estas cosas en estos tres meses aquí, 

retándolos. Es un desafío para esta iglesia. Es un reto 
para cada uno que es parte de esa Asamblea, que 

tienes que caminar en lo que la Palabra dice. No dejes 

ningún espacio para simpatizar con ella. Ningún 

espacio para decir, “Me hizo socio de la iglesia. Me 
gusta esta iglesia. Me gusta el cantar, la atmósfera.” 

La Palabra habla de algo mucho más allá que todo eso. 

Ahora miren. 

203 Vean, Jesús estaba mostrando, dice: “Ellos aquí 

seguían mis reuniones, pero luego terminan 

nuevamente con los Saduceos.  Al hablar con ellos no 
tienen nada de lo que Yo prediqué en ellos”. Él dijo, 

“Les mostré cómo entrar en la sanidad. Les mostré 

cómo entrar en liberación. Les mostré cómo tener 
amor. Les mostré perdón. Les mostré cómo orar, pero 

todavía oigo la oración antigua. Les mostré cómo dar, 

pero todavía estoy viendo la manera antigua. Les 
mostré cómo amar y perdonar, y cómo entrar en el 

reino, pero todavía veo que tienen la actitud antigua. 

Nada de lo que sembré está brotando”. 

204 Él dice: “Luego, Yo veo a los otros que seguían, 

pero nunca entienden el precio de la separación. Así 

que, son como Lot; y ellos miraron hacia Sodoma y el 
glamor de Sodoma paralizó la fe de ellos y bajaron a la 

manera suave del mundo. Como Giezi, podía contar 

toda la historia del Profeta, pero no podía caminar en 
la atmósfera en la cual estaba el Profeta; porque vivían 

en la esfera humana donde el dinero y las riquezas y 

todas esas cosas tienen un agarre sobre ellos”. Los 

afanes de esta vida ahogan la semilla [Lc.8:14 –Ed.]. Lo 
mejor que pueden hacer es contar los cuentos del 

Profeta. ¿Ven? 

205 Pero, él dijo, mira a José. Lo persiguieron, 

mintieron acerca de él, lo acusaron falsamente y lo 
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encarcelaron, pero mantuvo firme esa visión. Salió con 
esa. Llegó a una posición de autoridad. Salió de esa 

prisión. No lo podían matar ahí adentro”. Él nació para 

vencer.  

206 Miren a Eliseo. [Elías le] dijo, “quédate en Gilgal; 

quédate en Jericó, quédate aquí”; pero estaba decidido 

a cruzar el Jordán y a recibir una doble porción de esa 

bendición.” ¿Es correcto? 

207 Mira a Abraham. Ellos se rieron, se burlaban, lo 

persiguieron, trataron de destruir su fe, pero él creyó 
en esperanza contra esperanza. El mantuvo firme esa 

Palabra y desafió toda autoridad de hombres, porque 

él sabía que Dios habló con él. ¿Es correcto?  

208 Vean a Moisés, Josué y Caleb. Vean por lo que 

pasaron para ver la promesa para su edad. Oyeron a 

Moisés hablar esas cosas y vieron a Datán y Coré.  
Vieron surgir todos esos movimientos. Vieron a los que 

siguieron a Coré, a Abiram. Vieron a los que danzaron 

alrededor del becerro de oro, pensando que eso era un 
movimiento de Dios, los que seguían a Balaam. Esos 

varones se quedaron mirando a Moisés todo el tiempo. 

Nada los desvió. ¿Correcto? Y entraron e hicieron 
exactamente lo que el Profeta hizo. ¿Es correcto? Es 

correcto. Llevaron fruto a perfección [Lc.8:14b JBS –Ed.]. 

¡Manifestaron esas promesas! ¿Ustedes son diferentes? 

Ustedes lo tienen adentro esta mañana. Tienen esto 

adentro esta mañana. ¡Qué cosa!  

209 La semilla está sin poder hasta que sea plantada. 
¿Cuántos oyeron esto? La semilla está sin poder hasta 

ser plantada. Aunque esta semilla, ese mero grano de 

maíz puede producir suficiente maíz para alimentar al 

mundo entero, y cubrir Trinidad desde Cedros hasta la 
costa del Norte, desde Carenage hasta Guayaguayare 

con maíz, ¡un solo grano de maíz! – está sin poder 

hasta ser plantado. 
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210 Aunque tienes la fe dentro de ti para salir de cada 
enfermedad, para desafiar cada diablo, para poner 

todo debajo de tus pies: la concupiscencia de la carne, 

y la concupiscencia de los ojos, y la soberbia de la vida 

[1Jn.2:16 RVG –Ed.]... A menos que tomes esta Palabra en tu 
corazón y la guardes y la riegas, estará sin poder. Solo 

vas a leer acerca de otra persona que lo hizo en la 

Biblia. Y tu fe, al hablar de Dios es: lo que Él Era, no 

lo que Él Es.  

211 Es imposible que un granjero tenga fe para una 
cosecha antes de que esté seguro de que la semilla ha 
sido plantada. ¿Captan eso?  

212 ¿Podría Jesús mandarlos a esperar en el aposento 
alto si no creyera que Su Palabra estaba plantada en 

ellos? ¡Capten esto profundamente ahora! No se 

conviertan en intelectuales para mí ahora. Jesús los 

mandó, “Váyanse al aposento alto”. Pero ¿si no 
tuvieran semilla adentro? ¿Por qué Él abrió el 

entendimiento de ellos? [Lc.24:45 –Ed.] ¿Por qué Él trató 

con su fe débil y corrigió su fe? Cuando ellos dijeron, 
“Regreso a pescar [Jn.21:3 –Ed.]; y ellos dijeron 

pensábamos que Él ha resucitado”, ¿por qué vino Él y 

los reprendió y sacudió esa cosa de ellos, y les censuró 
su incredulidad y dureza de corazón? [Mr.16:14 –Ed.] ¿Por 

qué? Porque debían tener semilla en ellos si subían al 

aposento alto. Si no, Él no tendría cosecha; porque 
toda la congregación – los siete mil que Lo estaban 

siguiendo ya Lo habían abandonado. Las aves del cielo 

la comieron. Los espinos y cardos la ahogaron. Él dijo 

que sólo vinieron por los panes y los pescados. Y Él 
terminó con aquel grupito ahí; pero Él sabía que ellos 

tenían la Palabra dentro de ellos. ¿No es correcto? Él 

oró, “Padre, los que han recibido Mi Palabra”. ¿Es 
correcto? Él sabía que ellos habían recibido esa 

Palabra. “Tú Me los has dado [Jn.17 –Ed.]. Mis ovejas oyen 

Mi voz” [Jn.10:27 –Ed.]. Pedro dijo, ¿A quién iremos? Tú tienes 
Palabras de Vida Eterna [Jn.6:68 –Ed.]. Él sabía que la 
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Palabra fue plantada dentro de ellos. Él sabía que no 
sólo lo seguían a Él porque tenía una personalidad 

carismática o porque les dio una posición en la iglesia. 

Sabía que Le seguían por que conocían quién era por 

la Biblia.  

213 Espero que no sigan esto porque les da una 

posición en la iglesia. Espero que no estén siguiendo 
esto porque es un tipo de personalidad que influencia, 

que parece poderoso y les gusta estar asociado con 

eso. Espero que oigan bien lo que sale de mi boca; que 
cada vez que hablo sepan que es esa Biblia allí, es esa 

Palabra surgiendo; y no sólo oírla sino tomarla en su 

corazón, y saber, “Padre, esa es Tu Verdad”, pues la 

libertad es conectada a conocer la Verdad. “Conoceréis 

la verdad, y la verdad os hará libres” [Jn.8:32 –Ed.].  

214 Es imposible que un granjero tenga fe para una 
cosecha sin estar seguro que la semilla fue plantada. Si 

yo sé que he plantado semillas aquí, y yo supiera que 

tengo gente en mi iglesia que no estuviera creyendo lo 

que estoy predicando, yo sólo estaría congregando 

gente, tratando de laborar en la carne. 

215 Por eso yo estaba oyéndolos en el culto de 
alabanza allí. Y comenzaron a testificar y hacer 

confesión de su fe que han empezado a ver, y en la 

cual están dispuestos a entrar y andar, y confesar. 

Escuché la canción el domingo en la mañana, “Está 
bajo la sangre. Cuando venga el diablo ¡dile que está 

bajo la sangre!” Dije, “Señor, están captándolo; están 

captándolo. La Palabra está cayendo. Hay algunos 

aquí que van a entrar y andar en esto”.  

216 Porque antes de tener fe para recibir las promesas 

de Dios primeramente tienes que estar cierto de que la 
Palabra... y ¿qué es la Palabra? La Semilla de 

promesa... ha sido sembrada en tu corazón.  

217 ¿Puedes esperar la sanidad si la revelación de 
sanidad no está en tu corazón? ¿Puedes esperar 
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salvación y estar seguro que eres salvo si esa 
revelación no está en tu corazón? Cada día estarías 

orando: “Señor, quiero llegar, espero llegar. Señor, no 

me dejes atrás”. Vaya, nunca vas a vivir en ello hasta 
que sea revelado a ti lo que es, y entres en ello de la 

manera correcta; sino, vas a tener una falsa 

expectativa esperando que brote algo de tu vida 

cuando nunca fue sembrado en tu vida. La fe viene por 
el oír. Entra en ti. Está depositada en el archivo. El 

Título de propiedad está depositado en los archivos y 

tienes sustancia [certeza], tienes la evidencia [convicción] 
eres dueño de la cosa. Esa es la base, porque sabes que 

Dios tiene que guardar esa Palabra. Si Dios no guarda 

esa Palabra entonces no es Dios. Él tiene que guardar 

la Palabra. Ahora miren. 

218 La única manera en que esta simiente puede 

producir (Jesús enseñando en Lc.8) es si la “retienen” 
sembrada. Él dice que hay una posibilidad de que esta 

simiente no permanezca cuando está plantada. Y si es 

plantada no va obtener lo que debería producir si las 
condiciones no están de acuerdo a lo requerido para 

que crezca. No es sólo decir, ‘la oigo y yo la creo’. 

Muchos dicen (como dijo Jesús): “hermano, yo creo en 
la sanidad. Yo creo que Jesús murió por mí, por sus 

llagas soy sanado”. Y aprendiste a citar las pocas 

Escrituras que pertenecen al tema. No, no, no. 

Rétenla. Riégala hasta que dé el fruto que debería 
producir. Si no está dando el fruto que debe producir 

en tu vida, entonces regresa y revisa: “¿Hay algo 

ahogándola? ¿Hay algo, un afán que necesita ser 
desarraigado? ¿Está algún placer, algo allí tomando tu 

tiempo, tu energía y te tiene desenfocado cuando 

debieras estar orando y regando Eso? ¿Hay algo en 
conflicto en el interior? ¿Hay algo de levadura que 

tiene que ser limpiada? [1Co.5:7–Ed.]  

219 ¿Cuántas personas están esperando promesas, 
han recibido la Semilla de promesa, pero ni siquiera 
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saben si todavía La tiene o no, o si está ahogado; o no 
recuerden cuándo fue la última vez que La han regado 

porque le falta la humedad? [Lc.8:5-7 –Ed.] ¿Cuántos saben 

que tienen que hacer algo con ello? Sus pensamientos 

no están alineados con los pensamientos de Dios. Con 
razón tienen conocimiento y no fe. Pues la única 

manera que esa Palabra pueda producirse [dar fruto] 

es al ser retenida. Jesús dijo que siendo retenida en 
buena tierra llevarán fruto a la perfección [Lc.8:14b JBS –Ed.]. 

Saldrías totalmente sano y no en parte. Saldrás 

liberado. Saldrás sin temor. Saldrás sin dudas. 
Saldrás sin ninguna circunstancia que estorbe tu fe. 

Saldrás a un lugar como triunfante.  

220 Quiero que mientras me escuchan cerrando aquí, 
que digan “Señor, lo creo con todo mi corazón. Señor, 

lo recibo. Señor, me estás enseñando cómo trabajar y 

regarla. Voy a comenzar a regar esta P... Voy a poner 

agua sobre esta Palabra sembrada. 

221 Ahora piensen en esto. Un granjero no tiene 

ninguna promesa cierta que al sembrar una semilla va 
a obtener una cosecha. ¿Saben esto? Él cree en las 
leyes de la naturaleza. Él entiende que, si esta semilla 

tiene vida y la coloca en la tierra, la riega y esta luz del 

sol le pega, produciría. Él hace esto entendiendo una 
ley de naturaleza; y él invierte y entra en negocios 

grandes, y promete al mercado que va a proveer la 

demanda de ellos, y proveerá alimentos para alimentar 
a una cierta cantidad de gente, porque él tiene 

confianza en esa ley. ¿Qué hay de ti quien tiene una 

promesa Divina de Dios que la Semilla producirá, 
cuando La plantas y La retienes y La riegas? Dios te 

dará ciento por uno [Lc.8:8 –Ed.]. ¡Tienes una promesa de 

Dios! 

222 Ahora ese granjero cree tanto en esta ley, él 

planta y pasados dos días ...dice: “me pregunto ¿estará 

creciendo eso? Sabes, algo me dice que quizás esa 
semilla no tiene vida, tal vez no esté creciendo, quizás 
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haya una piedra encima...ya debiera haber brotado”. 
Él es impaciente, así que va, empieza a cavar, la saca, 

la revisa y luego la vuelve a plantar. 

223 Y después de dos días alguien le dice, “Pensé que 
el otro día decías que fuiste y oraron por ti y la semilla 

fue plantada. ¿Ya te sientes mejor?” Y luego él dice, 

“me pregunto si esto realmente pasó” y la cave y 
saque. Y regresa al médico a obtener su opinión y va a 

otro allá, va a unas fábulas de viejas de otra persona o 

el temor de otro. Va a una persona que es un 
atormentador; una palabra de ánimo nunca sale de 

esa boca. Y esa persona no tiene discernimiento de 

espíritu para saber que “esta persona es un pesimista 

y estoy asociando con muchos pesimistas”. Si puedes 
retener esa Palabra en tu corazón… porque la semilla 
queda sin poder si no está plantada.   

224 Cada persona enferma, cada persona no salva, 
cada persona necesitando el Espíritu Santo, cada 

persona buscando liberación total, cada persona 

procurando una rellenura, cada persona que busca 
vivir en las promesas que Dios ha dado. Cada persona 

que realmente quiere caminar en la plenitud de la 

voluntad de Dios revelada, para ver removido cada 
obstáculo, cada parálisis, cada resto de impotencia en 

su vida. Si esa persona esta mañana puede saber que 

es la voluntad de Dios y puede alinearse con los 
pensamientos de Dios y permitir que la Mente que 

estaba en Cristo esté en ella, y deja que sus propios 

pensamientos y propias ideas sean removidos, como yo 

traté de mostrarles de unos lugares en la Palabra. 
Entonces saben ustedes que la semilla es sembrada. 

Porque la semilla no está verdaderamente plantada 

hasta que sea conocida.  

225 ¿Cómo podrías saber que serás sanado, que vas a 

ser salvo, que vas a entrar en la bendición que estás 
buscando, por la cual estás confiando en Dios, sin 

saber si tienes el entendimiento correcto, o la correcta 
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manera de acercarte, o si tienes lo que Dios requiere, 
si conoces las bases para acercarte a Él; si Dios ha 

vertido eso en tu corazón y si lo retienes? ¿Cómo 

puedes saber que esta Semilla realmente está 
plantada? Y después de saber esto, tienes que creer 

que esa es la Palabra de Dios.  

226 Como les expliqué esta mañana y así lo saben. 
Después de oírla, y saber que es la Biblia – cité la 

Escritura, la mostré, la alinié para ustedes y la creen, 

pero todavía no la has recibido. Luego tienes que 
tomarla y hacerla tuya personalmente. Y luego ahora 

tienes que ir y actuar en esa. Entonces sabrás que 

está plantada. Porque si no estás actuando en eso, si 

no estás regándola, entonces ¿cuál es la evidencia que 
realmente la has recibido y está plantada en ti? Y 

¿cómo puedes tener expectativa buscando la promesa, 

la manifestación de lo que recibiste en forma de 
Semilla, si no La riegas para que el poder de Su 

potencial sea soltado en tu vida? Debe permanecer 

plantada. Debe permanecer siendo regada si Esa va a 

producir [llevar fruto]. Pongamos de pie.  

227 El Profeta dijo en el mensaje ¿Crees Tú Esto? [1950-

0716 –Ed.] dijo, 

16 ... Jesús dijo que la Palabra de Dios era una 
simiente que el sembrador sembró. Y cada 
Palabra... Cada Palabra de Dios, Cada promesa 
de Dios producirá según su especie.... 

17 ... ¿Qué hace el granjero? Él siembra el trigo. 
Pues, espera la cosecha. La siguiente mañana, 
que si él va hasta allá y la desentierra, y dice: 
“¿Por qué no ha brotado? No hay nada que hacer. 
Así—no voy a tener trigo.” Pues, si él no va a 
tener ningún trigo... si él se mantiene 
desenterrándolo, mirándolo, él nunca tendrá 
trigo. Ud. Lo siembra y lo deja quieto....  

Allí está. Le corresponde a Dios reproducirlo. Le 
corresponde a Dios enviar la lluvia. Y le 
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corresponde a Ud. Aceptar a Dios en Su Palabra. 
Aleluya. Y le corresponde a Dios hacer cumplir Su 
Palabra. Ningún hombre vale más que Su 

Palabra, y Dios no es ni más ni menos de lo que 
es Su Palabra. 

Y digo esto como un desafío de fe, que cada 
promesa de Dios vendrá a cumplimiento si Ud. 
toma la actitud mental correcta hacia ella. Eso es 
correcto. Mírela. Créala. 

228 En el mensaje Dios Revelándose Él Mismo a Su 
Pueblo [1950-0813E –Ed.]:  

39 ... Como estaba tratando de hacer con la 
mujer, era tratar de ponerla en la actitud mental 
correcta; no se tendría que orar por ella.... 

229 Si pudiera ponerla a esa mujer en la correcta 

actitud mental. Si yo puedo poner esta mujer de fe en 
esta iglesia, esta mujer de la Asamblea del Tercer 

Éxodo, ponerla en la correcta actitud mental, ni 

siquiera tendrías que venir para que se ore por ti. Tú 
tomas esa Palabra en tu corazón. Empiezas a alinear 

tus pensamientos con los pensamientos de Dios. 

Alineas tus deseos con los deseos de Dios. Comienzas 

a trabajar juntos con Su Palabra, viniendo en la base 
que Él lo ha dado, sabiendo que es Su voluntad 

hacerlo. No hay ninguna incertidumbre con respecto a 

eso. La fe puede empezar a agarrar cuando la fe sabe 
que es la voluntad de Dios. Tienes una base para fe. 

Ahora tienes algo a lo que te puedes atar. Tienes algo 

que es inconmovible, una fundación. Tienes la 
sustancia [certeza] que te llevará a la mera cosa que 

esperas recibir de Él.  

39 ... La Palabra es una Semilla (¿Es eso 
correcto?) que un Sembrador sembró en la tierra. 
Y toda Simiente producirá de su género. Si Uds. 
necesitan salvación, la Semilla está aquí. Si Ud. 
necesita sanidad, aquí está la Semilla en la 
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Palabra. La Palabra de Dios es una Semilla. 
Póngala en su corazón. No la desentierre cada 
mañana para ver si ha brotado, póngala ahí y 

déjela ahí. Es asunto de Dios producir la cosecha. 
Ud. sólo déjela ahí; riéguela con fe y alabanzas 
cada día, agradeciéndole a Dios por ello. 

231 Vaya actuando como si ya estuviera hecho. 

232 Mateo 8:13, Él dice al centurión: 

13 Entonces Jesús dijo al centurión: Ve, y 
como creíste, te sea hecho. Y su criado fue 
sanado en aquella misma hora.  

233 “Ve, y como creíste”. Jesús nunca afirmó sanar a 
nadie. ¿Cuántos saben eso? “No soy Yo quien hace las 

obras sino el Padre que mora en Mí las hace” [Jn.14:10 –

Ed.]. Él dijo que si Jesús nunca afirmó hacerlo, ¿ningún 
hombre puede afirmar que tiene poder para sanar? 

Jesús mismo nunca afirmó eso. Y ningún hombre 

tiene el poder para sanar a nadie. La sanidad yace en 

ti que estás viniendo por oración. Es tu fe la que trae 
tu sanidad a ti. El corrigió al hombre. Dijo, “Yo quiero. 

¿Puedes creer?” El otro hombre dijo, “Señor, si puedes 

hacer algo”. Jesús respondió, “Si tú puedes creer”.  

234 Mateo 9:21-22, La mujer que tocó el borde de Su 

manto, diciendo, “Si tocare solamente Su manto seré 
salva”. 

[21 porque decía dentro de sí: Si tocare 
solamente su manto, seré salva. –Ed.] 

22 Pero Jesús, volviéndose y mirándola, 
dijo: Ten ánimo, hija; tu fe te ha salvado....  

235 Él no dijo, “Yo te he sanado”. Él dijo, “Tu fe te ha 

salvado”.  

236 Dijo, “Noten, Dios no se lo mostró a Jesús, pero 

esto es siendo sensible al Espíritu. Él sabía que se 
sintió débil, así sabía que virtud salió de Su cuerpo; 

así se volvió para ver de dónde vino el jalón de fe.  
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237 Los dos ciegos vinieron y dijeron, “Señor, abre 
nuestros ojos, danos la vista”. Él dijo, “¿Creéis que 

puedo hacer esto? Conforme a vuestra fe os sea hecho” 

[Mt.9:27-29 –Ed.]. 

238 Mateo 15:27-28, La mujer Sirofenicia. 

27 Y ella dijo: si, Señor; pero aun los 
perrillos comen de las migajas que caen de 
la mesa de sus amos.  

28 Entonces respondiendo Jesús, dijo: Oh 
mujer, grande es tu fe; hágase contigo 
como quieres.... 

239 Marcos 2:4-5, [el paralítico en el lecho bajado –Ed.]. 

4 Y como no podían acercarse a él... 
(no podían acercarse a él) 

 ... a causa de la multitud, descubrieron 
el techo de donde estaba, y haciendo una 
abertura, bajaron el lecho en que yacía el 
paralítico.  

5 Al ver Jesús la fe de ellos, dijo al 
paralítico: Hijo, tus pecados te son 
perdonados.  

240 ¿Cuando Él vio su? – su fe.  

241 Marcos 10:51-52, [ciego Bartimeo –Ed.]. 

51b ...Y el ciego le dijo: Maestro que 
recobre la vista.  

52 Y Jesús le dijo: Vete, tu fe te ha 
salvado. Y en seguida recobró la vista,... 

242 Lucas 7:47-50, la mujer que lavó Sus pies 

con sus lágrimas. 

48 Y a ella le dijo: Tus pecados te son 
perdonados.  

49 Y los que estaban juntamente 
sentados a la mesa, comenzaron a decir 
entre sí: ¿Quién es éste, que también 
perdona pecados?  
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50 Pero él dijo a la mujer: Tu fe te ha 
salvado,... 

243 “Tu fe te ha salvado”.  

244 Lucas 8:49-50, [Jairo –Ed.]. 

49 Estaba hablando aún, cuando vino 
uno de casa del principal de la sinagoga 
(Jairo) a decirle: Tu hija ha muerto; no 
molestes más al Maestro.  

50 Oyéndolo Jesús, le respondió: No 
temas; cree solamente, y será salva. 

245 Lucas 17:17-19, [con los diez leprosos]. 

17 Respondiendo Jesús, dijo: ¿No son 
diez los que fueron limpiados? Y los nueve, 
¿dónde están?  

18 ¿No hubo quien volviese y diese gloria 
a Dios sino este extranjero?  

19 Y le dijo: Levántate, vete; tu fe te ha 
salvado. 

246 Hechos 14:8-10, Pablo predicando: 

8 Y cierto hombre de Listra estaba 
sentado, imposibilitado de los pies, cojo de 
nacimiento, que jamás había andado.  

9 Este oyó hablar a Pablo, el cual, fijando 
en él sus ojos, y viendo que tenía fe para 
ser sanado,  

10 dijo a gran voz: Levántate derecho 
sobre tus pies. Y él saltó, y anduvo. 

247 ¿Él vio [percibió] que tenía? – fe para ser sanado. 

Cada vez que alguien fue sanado en la Biblia nunca 

era Jesús haciéndolo, sino era la fe de la persona.  Tu 
fe, tu fe, tu fe, ¡tu fe! ¡tu fe! Ningún don jamás había 

sanado a nadie. Los dones y llamamientos son para 

estimular la fe, declarando que Dios está presente, 
dándote instrucción, mostrando cómo debes acercarte 

para edificar tu fe (que no tenías) en la promesa, al 
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darte algo en lo que puedas descansar y a lo que te 
puedas atar, y al mostrarte cosas en tu vida que te 

pueden obstaculizar de entrar en la bendición. Ese es 

el propósito de los dones en la iglesia. Por la 
predicación, por el discernimiento, por una palabra de 

conocimiento, por la profecía, para ayudar a edificar tu 

fe para recibir lo que ya fue hecho.  

248 Muchos van al predicador, “Hermano, ora por mí, 

yo qui... sabes...”. Ellos piensan que él tiene magia o 

alguna oración especial. Qué cosa. Y entonces, 
algunos pobres predicadores realmente piensan que 

tienen esa oración mágica, y esa sacudida especial, y 

ese apretón especial. Así que intentan apretar a la 

persona en la cabeza o sacudir a la persona con cierta 
sacudida o hacer algo; y hay tanta gente que tiene la 

mente desordenada. La única manera de recibir algo 

de Dios es que sea revelado a ti, o no tendras la fe para 
recibirlo. Muchos tienen una fe mental pensando que 

Dios puede hacerlo, pero la fe verdadera es la que sabe 

que Dios sí lo hará. Cuando está vivificado a ti, está 
hecho personal para ti, Tu fe. Si puedes creer, al que 
cree todo le es posible [Mr.9:23 –Ed.].  

249 No hay ninguna parte donde Jesús dijo que había 
sanado a alguien. Ellos vinieron al Profeta. Él dijo, 

“Muchos ministros se me acercan y dicen, ‘Hno. 

Branham, ¿Puede imponer manos sobre mí para que 
yo reciba el don de sanidad también?’. Él dice, 

“Tendrás un don pobre, porque estas cosas son 

preordenados de Dios. Yo no puedo darte eso. Y a 

unos puso [colocó] Dios en la iglesia,… [1Co.12:28 –Ed.]” Y 
dijo, “Dones de sanidad no significa poder para sanar, 

porque la sanidad es una obra consumada: por cuya 

herida fuisteis sanados [1P.2:24 –Ed.]. Cada promesa ya está 
cumplida. La salvación y la sanidad ya están hechas. 

Pero Siete Truenos, ¿sabes qué hacen? nos da fe. Abre 

la Palabra. Nos revela los misterios. Vuelve el corazón 
a la fe de nuestros padres. Alinea nuestra forma de 
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pensar con la Palabra de Dios, ¡trayéndonos en 
acuerdo! ¡Nos ata al Absoluto! Nos da una base, un 

Título de propiedad, la sustancia de las cosas 

esperadas, la evidencia de las cosas que no se ven. 

Que sabes que está establecido en el corazón. 

250 Confío que hoy, de esa manera tan simple, esa 

manera tan entrecortada, tratando de traer eso a su 
corazón. Así mis pobres hermanos y hermanas que 

tomen estas cosas y las escuchen de nuevo. Que lo 

mastiquen de nuevo. Abren sus Biblias en su 
momento quieto. Que lo apliquen en su vida como la 

Sangre sobre el dintel, en los dos postes [Ex.12:7,22-23 –Ed.] 

en los lugares correctos para traer en efecto el pacto, 

para cerrar por fuera la muerte y traerte en paz y 
compañerismo con Dios en el interior para darles 

seguridad en esta hora oscura en la cual vivimos. Que 

sabrán más allá de toda sombra de duda que como Él 
les dijo, desde el Líbano hasta al río Éufrates hasta el 

puesto del sol [Jos.1:4 –Ed.], todas las cosas para su 

cuerpo, todas las cosas para su espíritu, todas cosas 
para su alma les he dado. Pero ahora esfuércense y 

cobren ánimo... Déjenme guiarlos. Déjenme darles la 

estrategia. Déjenme enseñarles cómo luchar contra el 
enemigo. Déjenme enseñarles cómo hacerlo su 

posesión personal para que puedan vivir en esto.  

251 Esto es lo que estaba haciendo en los Efesios, en 
Josué. Él estaba trayéndolos a luchar, a poseer, a vivir 

y hacer personal lo que Dios había dado como 

promesa. Cuando el arca estaba en medio del Jordán 
eso era Cristo en la Cruz destruyendo el poder de la 

muerte para traerles a una herencia en que ellos iban 

a vivir. ¿Es correcto? Eso es exactamente lo que 
enseña el Nuevo Testamento. Es suyo mi hermano y 

mi hermana. Esto no es psicología. Tienen el Evangelio 

original sin psicología alguna, traído a ustedes a un 

lugar, hecho personal a ustedes, para que puedan 
entrar y disfrutar del beneficio de lo que Dios ha dado 
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en el Calvario; lo que ha hecho disponible a través de 
la apertura de los Siete Sellos, al cual ha restaurado 

nuestros corazones, quitando el velo de tradición, velos 

históricos, velos de denominación, para vivir en las 
realidades, las realidades infalibles del Dios vivo 

nuevamente. 

252 Inclinamos nuestros rostros y cerramos nuestros 
ojos. ¡Oh, cómo le damos gracias a Él! Yo quiero que, 

en el mismo lugar donde estás parado… estás parado, 

en dónde estabas sentado, y mientras estabas 
sentado, estabas creyendo. Y mientras oías la Palabra 

estabas mezclándola con fe, y has venido a oír y 

conocer esta mañana que la fe viene del oír, y el oír por 

la Palabra de Dios. Y ahora que la Palabra de Dios ha 
salido, la Semilla está plantada en tu corazón; y que 

enfoques como individuo sobre las cosas en tu vida. 

Tú dices, “Señor, por los últimos tres meses, me 
estabas hablando. Señor, Tu deseo, Tu objetivo es que 

yo no tenga más ningún obstáculo. Los lugares que me 

tenían paralizado, los lugares que me estorbaron, los 
lugares donde luché. Señor, estás poniendo la llave en 

mis manos, dándome autoridad sobre estas cosas por 

darme revelación acerca de esas, para que yo pueda 
entrar en estas cosas. Y soy como esa mujer; oí la 

Palabra del Profeta y estoy mezclando la harina y el 

aceite, trayéndola sobre dos leños [1R.17:8-15 –Ed.]. Estoy 

de acuerdo con la Palabra. No estoy tratando de 
evadir. Estoy alineándome con lo que es dicho. Estoy 

dispuesto venir a autosacrificio. Estoy poniendo al 

lado mis pensamientos. Estoy esperando ver lo que fue 
hablado de la boca de Tu Profeta. Señor, estoy 

creyendo y recibiendo Tu don que me enviaste.  

253 Creo en el Ángel de Dios. Creo en el ángel de la 

Edad. Creo en el ángel de la iglesia. Esta es Tu 

Palabra, Padre. Me La enviaste a mí. Y mientras estoy 

parado en Tu Presencia hoy, estoy reconociendo en Tu 
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Presencia que, Señor, yo creo. Yo creo con todo mi 

corazón y toda mi alma. Yo creo.  

254 Gracias, Jesús. Bendito sea Tu Nombre 

maravilloso oh Dios. Nos Regocijamos en Tu Poderosa 
Presencia hoy. Te damos gracias por Tu poder 

vivificador. Te damos gracias por la revelación de Tu 

Palabra. Te damos gracias Señor por estos Misterios 
Verdades Divinamente revelados. Te damos gracias por 

el Espíritu Santo dando la unción y expresión para 

declarar las verdaderas palabras de Dios. Te damos 
gracias pues sabes de nuestras necesidades y 

entiendes nuestras luchas. Tú ves nuestros obstáculos 

y, querido Dios, nos estás mostrando cómo vencer 

estas cosas, Padre, y cómo luchar en esta batalla.  

255 Nos estás dando la estrategia. Nos está 

mostrando las tácticas del enemigo. Señor, estás 
haciéndonos fuertes en esta guerra para que podamos 

sufrir penalidades, y podamos luchar la buena batalla. 

Estás haciendo poderosa Tu Palabra para que 
podamos destruir toda fortaleza, porque estás 

determinado a traernos a cada bendición Divina; todo 

lo que has hablado, todo lo que prometiste, Padre. 

Recibimos estas cosas hoy. Estamos reclamándolas, 

Señor.  

256 Creemos con nuestros corazones, y confesamos 
con nuestra boca. Dijiste que nunca seríamos 

avergonzados, Oh Dios. Y como Hattie Wright decimos, 

“Esto no es nada más que la Verdad”, ¡Oh Jesús! Hazlo 

real, Señor. Que Señor Tu Espíritu Santo, Señor 
plante esto en lo profundo aquí adentro porque 

sabemos cuando la fe encuentra su sementera ninguna 
circunstancia será considerada.  

257 Abraham no consideró su cuerpo muerto, sino se 

fortaleció en fe dando alabanza y gloria a Dios. Esos 

síntomas no pudieron paralizar su fe. Señor, 
levántanos a esa esfera hoy, Padre. Oh Dios, 
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concédelo, Padre. Concédelo hoy, Padre. Ayuda este 
jovencito. Ayuda esta jovencita. Ayuda ese enfermo 

hoy, Padre. Ayuda al que ha luchado, al que el 

enemigo ha abatido, al que ha mantenido en batallas 
en la mente, al que el enemigo ha mentido, a quien él 

ha engañado, oh Dios, e hizo sentir que no era Tu 

voluntad, manteniéndolos en incertidumbre y en doble 

ánimo. Pero Señor, estás haciéndolos ciertos de Dios, 
de Tu fidelidad. Hoy pueden estar firmes, manteniendo 

su profesión, la confesión de su fe sin fluctuar.  

258 Permítelo hoy, Padre, que vean el Poder de la 
verdadera confesión, Señor, la necesidad de confesar 

estas cosas, de decir la misma cosa, Señor, de caminar 

en ello, de crear esa atmósfera. Concédelo, oh Dios, 
oro en el Nombre de Jesucristo. Señor, aquellos que 

están cansados de vivir por debajo de los privilegios, 

Señor, esos que han sido abatidos cada vez cada vez 
que intentaban levantarse. Que hoy, ellos se levanten 

y comiencen a decirle al diablo: ¡Buu!. Oh Dios, que le 

digan: ¡Buu! hasta que salga de existencia; y que ellos 
no sean intimidados, atormentados, ni retenidos. Dios 

Todopoderoso concédelo, Padre.  

259 Dales ánimo, como dijiste a Josué, “Solamente 
esfuérzate y sé valiente”. ¡Oh gracias, Jesús! Que ellos 

puedan luchar la lucha de fe sin rendirse o doblegarse 

bajo el enemigo, que no se den vuelta y mueran; sino 
que estén firmes. Y habiendo acabado todo, estar 

firmes; que estén firmes. ¡Oh Dios! Y no luchen como 

uno que golpea el aire, más que aprendan cómo tomar 

la Espada del Espíritu, el escudo de fe, y avanzar para 
luchar la buena batalla hasta abrirse camino a cada 

bendición Divina. Hasta que veamos una iglesia, oh 

Dios, que sepa que Tú estás vivo en su medio, en su 
propia vida, y sabiendo que Tú has confirmado que la 
fe de Dios se mueve en ellos–¡ese es el creyente! 
¡Aleluya!  
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260 Que la misma confesión y su vida sean lo mismo. 
Concédelo Señor. Concédelo hoy, en el Nombre de 

Jesucristo. Padre, Te damos alabanza y gracias. 

Pedimos todas esas misericordias, Señor. Pedimos 

esas bendiciones, en Tu precioso Nombre.  

261 Fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. 
A través de tu unión con Él saca toda tu fuerza. Vestíos 
de toda la armadura que Él te ha dado [#519 Fortaleceos en el 

Señor - 'Cantos que Viven' –Ed.]. ¡Qué cosa! Lo adoramos con esa 

canción. Y que sean determinados, amén. ¡Aleluya! ¿Lo 

aman? ¿Aprecian Su Palabra? ¡Sean victoriosos! 
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